
di Piero Taddei
piero.taddei@incassetta.it

Un’ottantina i partecipanti alla
camminata ecologica organizzata
a Campagnola da Legambiente
Medio Adige per protestare con-
tro la costruzione di un centro
logistico su 127 mila metri qua-
drati nei pressi dello svincolo di
Maccachiove sulla Transpolesa-
na. Al momento i lavori di costru-
zione, iniziati da poco, sono stati
sospesi dal Tar in attesa della sen-
tenza nel merito, annunciata per il
13 aprile,   sul ricorso presentato
dal Comune di San Giovanni
Lupatoto relativamente all’ok  al
polo dato dal Comune di Zevio.   
I partecipanti alla camminata
hanno percorso la ciclopedonale
“delle Risorgive”  tra l’area del
logistico e la lottizzazione Belve-
dere,  parallela al “Canale Racco-
glitore”, issando slogan ambien-
talisti e vessilli di Legambiente.
Tra loro c’era la senatrice Barba-
ra Guidoni (Cinque stelle). Il
presidente del Medio Adige,
Maurizio Malvestio, si è com-
piaciuto per  «l’inatteso numero
di partecipanti». Intervenendo
Enrico Righetto, capogruppo
consiliare di Zevio bene comune,
ha etichettato il logistico come
“ecomostro” e accusato l’ammi-

nistrazione della sindaca Paola
Conti di «sordità sui temi della
salute, del consumo di suolo e
della qualità della vita». Ha con-
cluso rivelando  che finora Zevio
ha speso «quasi 50mila euro  in
avvocati per portare avanti una
battaglia che auspichiamo sia
perdente». 
Il consigliere Samuele Campe-
delli (Uniti per Zevio), ha dappri-
ma attribuito ai Fratelli d’Italia

lupatotini il merito della presen-
tazione al Tar del ricorso. Ha
aggiunto che la difesa del territo-
rio merita di andare oltre le
appartenenze politiche. Quindi ha
affermato che   il  rondò previsto
all’incrocio «non pericoloso tra le
vie Euclide e Maffea, utile solo ai
camion del logistico,  si farà
scomputandone i costi dagli oneri
di urbanizzazione. In pratica sarà
realizzato a spese degli zeviani». 

Critiche di Giorgia Vesentini
(Zbc) contro le «polveri sottili in
uscita dall’inertizzatore della
vicina discarica di Ca’Bianca e le
tracce di Pfas rinvenute sul fondo
dell’impianto  di stoccaggio».
Roberto Facci, presidente del
lupatotino comitato “Radici”, ha
sostanzialmente attribuito «l’as-
senso al logistico all’ignoranza
della storia e dell’economia dei
luoghi».  

LAVORA CON NOI
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Marcia contro il Polo logistico
Ambientalisti e

minoranze hanno
dato vita ad una

camminata di 
protesta a 

Campagnola sul sito
della struttura

Cassettain

Allarga gli orizzonti 
della tua Consulenza

Entra in Zurich Bank e gestisci il 
patrimonio personale, familiare e aziendale
dei tuoi clienti con un’ottica integrata, grazie
ad una piattaforma unica di prodotti e servizi.

Insieme a noi, 
la tua ambizione guarda al futuro

Più telecamere
contro i vandali

Dopo i fatti accaduti lo scorso 14 marzo al cimitero di Isola della
Scala, dove sono state danneggiate una ventina di lapidi per un
incendio appiccato da ignoti ai fiori di plastica, il corpo della Poli-
zia locale, capitanato dal comandante Andrea Pasquali, sta valu-
tando  con l’Amministrazione comunale l’installazione di nuove
telecamere: al cimitero, in stazione, a parco Rebotti. Altro intento
è quello di fare rete con la videosorveglianza dei comuni limitrofi
per  una maggior sicurezza e controllo agli accessi. (A. Rez.) 

Castel d’Azzano
La campagna 
elettorale entra nel
vivo: Guadagnini e
Bertaso candidati

alle pagine 14 e 16

Eventi
Torna dopo tre
anni la Festa degli
asparagi e delle
Fragole a Caselle
alle pagine 12 e 13

Ambiente

Un corso per
imparare a potare
gli ulivi ed evitare
virus e malattie

a pagina 9



Divieto di caccia 
nell’area del Menago
In tutta l'area dell'istituto agrario “Stefani Bentegodi” in via del-
l’Agricoltura a Buttapietra non si potrà più cacciare e i trasgres-
sori saranno immediatamente segnalati alla polizia provinciale e
multati in base al tipo di infrazione. Il provvedimento di divieto
di caccia, concesso dalla
Regione Veneto, coinvol-
ge tutto il perimetro del-
l’azienda agraria, parten-
do dal ponte accanto alla
scuola media del Polo
Scolastica, lungo il corso
del fiume Menago fino al
“Molino Rosso” in via
Bovolino e alla pista
ciclabile delle Risorgive,
passando poi per il canale
raccoglitore fino alle pan-
chine del bosco del
Menago. In totale sono
58 ettari di terreno di pro-
prietà della Provincia di
Verona. 
«Le aziende agrarie delle scuole sono considerate da decreto
regionale enti didattico-sperimentali - spiega il professore dello
“Stefani Bentegodi” Matteo Ducange, uno dei promotori del-
l’idea di istituire il divieto-. Sono quindi fondi chiusi anche se
sostanzialmente aperti al pubblico. Per fortuna la Regione Vene-
to ci ha concesso questo divieto che protegge le nostre attività e
i nostri studenti». L’istituto ha fornito alla Regione una relazio-
ne dimostrativa di tutte le iniziative in corso: dal progetto sul
“Bionet” ai boschi gestiti in collaborazione con Legambiente,
dal progetto di biodiversità “Bridge” alla coltivazione di cereali
e meli antichi. Intanto in tutta l’area sono già stati posizionati
cartelli provvisori plastificati, in attesa di quelli ufficiali in
metallo. (J.Bur.)

Circa un migliaio di persone, tra bam-
bini e adulti, hanno preso parte il 26
marzo in Gran Guardia alla celebrazio-
ne della “Giornata mondiale dell’ac-
qua”. L’evento, organizzato da Acque
Veronesi e comune di Verona, con il
patrocinio della Provincia, ha proposto
una serie di attività dedicate ai più pic-
coli: giochi, laboratori, uno spettacolo
teatrale interattivo oltre alla videoarte
sensoriale per sensibilizzare ad un uso
corretto e consapevole della risorsa più
preziosa. 
«La risorsa acqua è un bene limitato e
non va sprecato - spiega il presidente di
Acque Veronesi Roberto Mantovanel-
li -. La conferenza mondiale sull’acqua
voluta per la seconda volta nella storia
dalle Nazioni Unite ha confermato
l’importanza delle sfide che ci vedran-
no impegnati nei prossimi anni. Siamo
tutti chiamati a limitare gli sprechi e noi
gestori ad accelerare la partita degli
investimenti per lo sviluppo del sistema
idrico. Sull’acqua che arriva nelle
nostre case si sa ancora troppo poco e i
bambini, che sono molto ricettivi sulle
tematiche ambientali, rappresentato i
nostri ambasciatori ideali per poter por-
tare le corrette informazioni
all’interno delle famiglie».
«In questo periodo parlare di
acqua è fondamentale - ha
aggiunto l’assessore comuna-

le all’ambiente Tommaso Ferrari -.
Siamo in periodi di crisi idrica, con
effetti molto impattanti sull’ambiente e
su interi comparti produttivi. Sono crisi
che necessitano di risposte strutturali
che, come Comune, stiamo pianifican-
do per poterle mettere in campo quanto
prima. Accanto a questo però la sensi-
bilizzazione è fondamentale. Dobbia-

mo cambiare la nostra percezione verso
la risorsa idrica che per troppo tempo
abbiamo dato per scontata pensando
fosse infinita. Infinita non è, bisogna
fare attenzione a come la consumiamo
perché l’acqua va tutelata».
A tutti i bambini che hanno partecipato
è stata regalata la borraccia sostenibile
e riciclabile di Acque Veronesi.

L’attività dei Carabinieri in congedo
Finite le restrizioni Covid, i carabinieri in congedo guidati da Roberto Loris Perbellini hanno
ripreso l’attività con l’entusiasmo di sempre. Come attesta la relazione di fine 2022 del presi-
dente, rilevante è stato l’impegno profuso nell’organizzare e partecipare a manifestazioni, non-
ché nel gestire la vita del gruppo che si sente un tutt’uno con l’Arma nonostante il congeda-
mento o si sia raggiunta l’età pensionabile.  Tra l’altro  la sezione ha creato un proprio sito web,
organizzato tre gare di tiro con pistola e altrettante  con carabina, partecipato ai tradizionali
appuntamenti liturgici dedicati al personale delle forze armate e dell’ordine, denominati Precet-
ti pasquali, organizzati in provincia tra la domenica di Pasqua e quella di Pentecoste. Ancora
più numerosa la partecipazione alle cerimonie  del 25 aprile per la festa della Liberazione dal nazifascismo, in primis a Perzacco. Poi alla Festa dell’Arma in città e all’Assemblea regionale
sul volontariato, all’inaugurazione dell’annuale Festa della mela a Zevio e della Virgo Fidelis, patrona e protettrice dei carabinieri. Per non parlare delle partecipazioni in occasione del 4 novem-
bre a Volon e Palù, del contributo in denaro girato all’Onaomac, l’opera nazionale pro orfani dei militari dell’Arma. Quindi la partecipazione all’attività benefica in favore delle scuole ele-
mentari di Volon e Palù. 
Perbellini aggiunge che nel 2022 gli iscritti alla sezione sono stai 125, 60 dei quali effettivi. Guardando avanti il presidente fa sapere che il gruppo sta operando per avere in uso una sede socia-
le più adeguata dell’attuale (uno spazio  della casa albergo per anziani) e di aggiungere nuove iniziative a quelle proposte nel 2022. L’Anc accetta anche l’iscrizione di simpatizzanti purché
condividano valori, spirito e finalità statutarie dell’associazione. (P.Tad.)

Un migliaio di persone in Gran Guardia per la Giornata Mondiale

Acqua: un bene prezioso
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Il presidente Mantovanelli a Soave per la consegna della borraccia di Acque Veronesi
agli alunni delle scuole elementari
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Parlare di autismo
a Zevio

Tutto pronto a Zevio per la “settimana in blu”, promossa
dalle Politiche per la Famiglia, in occasione della Giornata
mondiale della consapevolezza dell’autismo del 2 aprile,
per accendere i riflettori su un tema che tocca sempre più
realtà famigliari. Si partirà mercoledì 5 aprile, alle ore
20:30, nella sala civica in piazza Santa Toscana, con un
incontro informativo volto a trattare a 360 gradi le neurodi-
versità e a porre l’accento sull’importanza dell’inclusione
sociale e formativa di chi presenta un DSA. Sul tema si
esprimeranno più riferimenti territoriali, tra cui Leonardo
Zoccante, neuropsichiatra infantile dell’Azienda Ospeda-
liera universitaria integrata di Verona, Luisa Andreetta,
direttore UOV Servizi Sociali ed Educativa Territoriale del
distretto 3 AULSS 9, Licia Giardina e Lucia Zuccotto,
rispettivamente responsabile di Neuropsichiatria Infantile e
neuropsichiatra del distretto 3, Filippo Meneghetti, coor-
dinatore Assistenti Sociali dello stesso distretto.
Il lavoro di sensibilizzazione proseguirà con una mostra di
disegni e opere sul tema delle emozioni, realizzata dai
ragazzi della scuola secondaria di primo grado Altichiero
da Zevio e allestita per l’intera durata dell’iniziativa al
piano terra del centro civico culturale in piazza Santa
Toscana. 
La settimana si concluderà con la proiezione, venerdì 14
aprile, alle ore 21:00, nella sala civica, del cortometraggio
“Ad ogni singolo contatto”, realizzato dall’Istituto com-
prensivo di Montecchia e Roncà con la regia del professor
Salvatore Aiello e il coordinamento della professoressa
Luisa Gromeneda. La serata cinematografica sarà un
momento di condivisione e discussione in presenza del
regista e di alcuni alunni protagonisti del film. (A.Cro.)

Prosegue anche nel mese di aprile la ras-
segna di Emozioni in Rosa che venerdì
14 aprile alle ore 20.30 a Casa Novarini,
presenta "Con gli occhi delle Donne". Il
monologo, scritto e interpretato da David
Gramiccioli, reporter d’inchiesta e narra-
tore/attore teatrale, racconta la Storia del-
l’Umanità da un’angolazione diversa, che
non è quella di chi ha combattuto con la
spada in mano, da un punto di vista che
non è quello di chi ha scritto i libri di Sto-
ria, ma di chi, la Storia, l’ha vissuta, e
spesso subita, sulla propria pelle: le
Donne. 
Dal riscatto poetico di Ciullo d'Alcamo
alle Donne di ieri, alle Donne di oggi e,
soprattutto, alle Donne di domani per il
ruolo ancor più fondamentale che avran-
no nella società del futuro. Le Donne:
madri, mogli e amiche. Tuttavia, l'autore
osserva anche il pesante scontro genera-
zionale ora in atto nell’universo femmini-
le, una lotta più o meno riconosciuta, ma
potentissima, che rischia di distruggere lo
storico patto di solidarietà che ha permes-
so alle Donne di conseguire importanti
vittorie sociali.
Gioia e dolori documentati, come può
fare solo un narratore che conosce bene il
tessuto sociale. "Con gli occhi delle
donne", è un vero poema sociale, un gran-
de omaggio alle Donne e un dono prezio-
so e utile per gli Uomini.

Sabato 15 aprile alle ore 17 presso la sala
del Centro Culturale Dea, la community
Donne che ammiro, parlerà del nuovo
libro “Le parole al futuro. Declinazione al
femminile”, un sorta di vocabolario delle
parole chiave dell’enpowerment femmi-
nile, dell’essere donne del tempo moder-
no, dell’essere cittadini e cittadine di oggi.
Parole che vengono illustrate nei diversi
significati e che non devono essere imbri-
gliate nella rete degli stereotipi ma piutto-
sto unirsi con più significati a partire dalle
storie e dai racconti di 32 Ambassador
uomini e donne della community.
«Entrambi gli eventi –commenta la Vice
Presidente della Commissione di Pari

Opportunità Alessandra Ramponi - pro-
posti dalla Commissione esprimono il
valore della donna nel tempo. Il linguag-
gio, con il suo significato deve pulirsi dal-
l’interpretazione di genere che ne stravol-
ge il contenuto, come pure la consapevo-
lezza del ruolo della donna nella storia ha
trasformato il loro modo di camminare
verso un futuro più equo. “Con gli occhi
delle donne” e “Parole al futuro” voglio-
no esprimere la bellezza del valore delle
donne nel tempo dalla storia al futuro».
Torna mercoledì 19 aprile, a Casa Nova-
rini alle 20,30, Andrea Cirelli, psicologo
e psicoterapeuta che si occupa di terapia
breve d’urgenza, coaching e formazione. 
Tema della serata sarà: “Perché molti di
noi vivono una vita scelta da altri?”. Il
dubbio relativo alle proprie capacità, la
paura ad accettarle, l’idea di non essere
degni e meritevoli a conquistare il
meglio, vengono definiti problemi di
coscienza e sono i principali disagi
denunciati da chi si rivolge a uno psico-
terapeuta. Il senso di impotenza e il
senso di colpa, se non rielaborati e
decompressi, indurranno la persona a
delegare il potere decisionale ad altri,
rinunciando ad ascoltarsi in profondità e
a perseguire i propri sogni. 
Un incontro interattivo dove verranno
illustrate psicosoluzioni alla portata di
tutti.

SAN GIOVANNI. Proseguono incontri e convegni sulla realtà femminile  

Gli eventi di Emozioni in Rosa
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L’assessore Lerin insieme allo psicologo
Andrea Cirelli

di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

ATV ricorre a canali innovativi
di selezione/formazione per
affrontare “l’emergenza auti-
sti”. L’azienda ha presentato un
progetto per incentivare i gio-
vani ad avvicinarsi alla profes-
sione di conducente di autobus
e finalizzato all'assunzione in
azienda. Un bando di selezione
per la copertura di posti di
“apprendista operatore di servi-
zio” per giovani tra i 21 anni e
29 anni d’età, anche sprovvisti
della patente professionale. Nel
corso dei 24 mesi successivi
all’assunzione, si potranno
acquisire tutte le patenti abili-
tanti alla guida dei mezzi ATV
e tutti i costi saranno a carico
dell’azienda. Nel frattempo,
tramite l’acquisizione del
patentino di agente accertatore,
saranno adibiti alle verifiche
dei titoli di viaggio sui bus. 
«Siamo tra i primi in Italia a
utilizzare questo strumento, che
si basa sul contratto di appren-
distato professionalizzante –
spiega il presidente di ATV
Massimo Bertarello –. I canali
tradizionali di reclutamento
hanno perso molta della loro
forza attrattiva e sono insuffi-
cienti a coprire tutte le esigenze
di servizio. L’acquisizione delle

patenti superiori costa fino a
5000 euro: abbattendo questo
costo contiamo di dare un
impulso notevole in termini di
assunzione e formazione. La
nostra azienda è solida, dà sicu-
rezza e si lavora bene all’inter-
no: l’obiettivo è introdurre
almeno 30 nuovi ragazzi assun-
ti all’anno ma possiamo arriva-
re anche a 50 se non 60». 
Al bando potranno partecipare
anche coloro che hanno supera-
to i 29 anni ma beneficiari di
indennità di mobilità o disoccu-
pazione. C’è tempo fino al 15
maggio per gli interessati per
presentare la domanda di parte-
cipazione. «La proposta è inte-
ressante per due motivi princi-
pali: l’abbassamento dell’età in
cui si possono iniziare i corsi
per conseguire le patenti, da 24

a 21 anni, e l’immediato van-
taggio economico – aggiunge il
direttore generale di ATV Ste-
fano Zaninelli – che scaturisce
dal costo del conseguimento
che sarà interamente coperto da
ATV». Per incentivare l’arrivo
di nuove risorse, in futuro ATV
attiverà inoltre un altro bando
di selezione rivolto a chi è già
in possesso di patenti superiori,
ma non tutte quelle necessarie
alla guida dei mezzi ATV, come
la patente E o il CQC (Certifi-
cato di Qualificazione del Con-
ducente). Sarà l’azienda, anche
in questo caso, a provvedere ai
costi per l’acquisizione delle
patenti mancanti.
Per partecipare ai bandi è
possibile consultare il sito
www.atv.verona.it alla sezio-
ne “Lavora con noi”.

ATV ASSUME. Pagherà la patente ai conducenti 

Emergenza autisti per i bus

Il presidente di ATV Massimo Bettarello illustra il progetto nel corso
della conferenza stampa



Si svolgerà la rassegna “Psi-
cologia in Movimento” nei
giorni di giovedì 6, 13, 20, 27
aprile, con inizio alle ore
20:30, presso la sala civica
del Centro Culturale di piazza
Umberto I° a San Giovanni
Lupatoto. Nello specifico si
tratta di quattro incontri ine-
renti la psicologia, organizza-
ta dall’ideatore del format
Diego Petolla, in collabora-
zione con l’Assessorato al
Sociale del Comune di San
Giovanni Lupatoto ed il
sostegno di Lupatotina Gas e
Luce. 
Le serate affronteranno tema-
tiche legate a problematiche o
disagi dell’età adulta o evolu-
tiva con la presenza di diverse
professioniste, a seconda del-
l’argomento:
Il 6 aprile, Federica Merlini:
Che ansia avere l’ansia! Par-

liamone. Giovedì 13 aprile,
Fatima Tarollo: Dov’è finito il
mio bambino? L’adolescente
che non riconosci. 
Il 20 aprile, Anna Filippi:
“Maestra, sono indietro!”
Quando le difficoltà scolasti-
che si rivelano DSA. 

Infine giovedì 27 aprile, Ste-
fania Finetto: Dimentica tutto,
cosa facciamo? Consigli utili
per gestire la Persona affetta
da demenza. 
L’ingresso è gratuito senza
necessità di prenotazione fino
ad esaurimento della capien-
za. Per informazioni: info-
percorsipsicologici@gmail.c
om o 349 8015895.
«Le ricadute delle misure di
contrasto alla pandemia e ora
della guerra, così come della
crisi energetica, colpiscono le
persone, con particolare rife-
rimento ai minori ed anziani,
creando situazioni di ansia o
depressione o disagio – spie-
ga l’assessore al sociale Mau-
rizio Simonato -. Seguiamo
infatti con attenzione con i
nostri servizi sociali e con
progetti mirati, come il punto
di ascolto psicologico a Cà

Sorio, le varie problematiche
che emergono della nostra
Comunità e per questo abbia-
mo subito aderito alla propo-
sta di Psicologia in Movimen-
to, che ringrazio, per le serate
presentate al centro culturale.
Ricordo che sono aperte a
tutti».  
CURE PALLIATIVE. Mar-
tedì 18 aprile, alle ore 20:30,
la sala civica del Centro cultu-
rale di San Giovanni Lupatoto
ospiterà una serata informati-
va dedicata alle cure palliati-
ve, organizzata dall’Assesso-
rato al Sociale e dalla Diri-
genza Cure Palliative-ADI
dell’ULSS 9. Per “palliative”
si intende quell'insieme di
cure, non solo farmacologi-
che, volte a migliorare il più
possibile la qualità di vita dei
malati terminali e delle loro
famiglie.

Quattro incontri con esperti al centro culturale nei giovedì di aprile

Psicologia in movimento

Via S. Sebastiano 6/2, S. Giovanni Lupatoto (VR)
Orari: Lun-Ven dalle 8.00 alle 13.00

045 549000 – www.sglmultiservizi.it
info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it

P.iva/codice fiscale: 03521030233

800 107 590
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A lezione di autodifesa e Nordic Walking
All’interno della rassegna culturale “Emozioni in Rosa” si terrà il corso di difesa perso-

nale con lezioni di 90 minuti ciascuna a partire dalle ore 20.30 alle 22.00, presso la pale-
stra comunale della scuola Pindemonte. Le lezioni, tenute del maestro Gianfranco Boolo-
ni, del CSEN ente riconosciuto dal Coni, maestro Ju Jitsu, Judo e difesa personale, inizie-
ranno Mercoledì 5 aprile e proseguiranno per i successivi  tre mercoledì.
L’iniziativa, che rientra nel progetto Uscite in Sicurezza, è riservata alle persone di qual-
siasi età residenti nel nostro comune al costo di 15 euro per  l’assicurazione. Le tecniche
insegnate sono concepite per essere imparate subito, indipendentemente dall’età e dalla
preparazione fisica.  «La sicurezza – commenta l’assessore alla Sicurezza Maurizio Simo-
nato - è un fenomeno complesso, che ha a che fare con vari tipi di minacce e comporta-
menti che riguardano anche la coesione della comunità. Il corso di difesa femminile ha
principalmente lo scopo di allenare a guardare con occhi più attenti varie situazioni della
vita quotidiana e di avere maggiore consapevolezza delle proprie capacità e della propria
fisicità». 
Le iscrizioni sono già aperte e si chiuderanno al raggiungimento del numero massimo di
venti partecipanti. Per informazioni e iscrizioni contattare  Pamela al numero 348
6905994.
Con aprile inizia anche il corso di Nordic Walking, la nuova attività sportiva per la prima
volta nel nostro territorio, con quattro appuntamenti nei sabato 15-22-29 aprile e 6 mag-
gio dalle ore 9 alle 10.30 al parco all’Adige con un contributo di 40 euro per 4 incontri.
Agli iscritti verranno consegnati i bastoncini per apprendere al meglio la tecnica di questo
sport all’aria aperta. Per informazioni e iscrizioni contattare Silvia al numero 347
1512501.
«Il corso di difesa personale riproposto anche quest’anno - interviene l’assessore alla Pari
Opportunità Debora Lerin - vuole essere uno strumento per incrementare l’autonomia e
permettere maggiore sicurezza nell’affrontare situazioni difficili. La proposta del Nordic
Walking ci permette invece di riscoprire la meraviglia del paesaggio del Parco all’Adige
e zone limitrofe attraverso una disciplina sportiva, nuova per il nostro territorio, e che per-
mette, ai fruitori di trascorrere qualche ora in compagnia e all’aria aperta». 
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L’assessore al Sociale 
Maurizio Simonato

Corso di primo soccorso
riservato ai giovani

Al via il corso di primo soccorso riservato ai giovani, gra-
zie al protocollo d’intesa siglato da nove comuni: Zevio,
Palù, Buttapietra, Isola Rizza, Albaredo d’Adige, Caldiero,
San Martino Buon Albergo, Ronco all’Adige e comune di
San Giovanni Lupatoto, che è capofila del progetto “Giova-
ni Intese”, nel quale è stato coinvolto anche il gruppo Gio-
ToGo. 
Sono previsti tre appuntamenti relativi al corso di primo
soccorso e saranno rivolti a tutti i giovani dell’età compre-
sa tra i 18 e i 30 anni. 
Saranno svolti presso Casa Novarini attraverso regolare
iscrizione alla mail cultura@comune.sangiovannilupato-
to.vr.it. 
I corsi realizzati e condotti dalla Croce Verde si terrano al
sabato dalle 9 alle 11 secondo il seguente calendario: 15
aprile “Classificazione degli interventi, tecniche di auto
protezione,catena del soccorso, monitoraggio del paziente,
chiamata di soccorso, struttura SUEM 118”.  22 aprile
“Lipotimia, sincope, ferite, fratture, ustioni, emorragie,
traumi alla colonna vertebrale: riconoscimento e loro tratta-
mento”. 29 aprile “Tecniche di rianimazione cardiopolmo-
nare e disostruzione delle vie aeree nel paziente adulto: teo-
ria e pratica sul manichino con utilizzo del DAE trainer”.

Casa Novarini

Servizi di Consulenza Tecnica a privati, aziende, studi professionali.  
Per VALUTAZIONI E STIME IMMOBILIARI (per vendite, locazioni, danni, vizi
e difetti, contenziosi tra confinanti); CONSULENZE TECNICHE GIUDIZIARIE; 

DIVISIONI EREDITARIE; DICHIARAZIONI DI SUCCESSIONI;
INDAGINI STORICHE CATASTALI; INDAGINI URBANISTICHE. 

VIA MADONNINA, 78 -  SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR)

Dovete dividere un bene eredita-
to? Avete un problema con il
vostro confinante? Un affittuario
ha arrecato danni alla vostra pro-
prietà? Lo Studio Tecnico Ilenia
Berti di San Giovanni Lupatoto
può fare al caso vostro. Ilenia
Berti, ha conseguito una Laurea
in “Scienze Economiche” e suc-
cessivamente in “Scienze Geo-
cartografiche, Estimative ed Edi-
lizie”. È scritta al Collegio Geo-
metri e Geometri Laureati e
all’Albo dei Consulenti Tecnici
d’Ufficio e a quello dei Periti del
Tribunale di Verona. Esercita l’at-
tività professionale dal 2004, per
anni ha collaborato in un rinoma-
to studio di consulenze tecniche.
«In qualità di consulente  – spie-
ga Ilenia Berti - vengo spesso
incaricata dal Tribunale per delle
perizie, ma contenziosi e conflitti
possono essere risolti prima di
arrivare in aula proprio sfruttando
il mio ruolo professionale e la
mia perizia super partes».Oltre

all’esperienza – continua la dotto-
ressa Berti – è importante  la
capacità di ascolto e compren-
sione delle problematiche e la
formulazione di soluzioni e
mediazioni al fine di raggiungere
una vantaggiosa risoluzione
delle questioni». 
Lo studio offre servizi di Consu-
lenza Tecnica a privati, aziende,
studi legali, studi contabili ed

amministratori condominiali,
nonché a Curatori Fallimentari,
Commissari Giudiziari, Custodi
Giudiziari, Amministratori di
Sostegno e Mediatori.  «È  fonda-
mentale il confronto con il clien-
te, o con il suo legale, per l’indi-
viduazione e la verifica delle pro-
blematiche sia in fase giudiziale
che stragiudiziale – afferma Ile-
nia -.  Lo studio interviene per
l'esame della documentazione già
disponibile e l'acquisizione di
quella ulteriormente necessaria,
formula  possibili soluzioni, par-
tecipa alle operazioni peritali
disposte dal Tribunale in caso di
contenzioso già avviato. Si effet-
tua inoltre l’assistenza tecnica in
caso di sinistri coperti da assicu-
razione».
Ilenia Berti riceve solo su
appuntamento previo contatto
telefonico 045 6932547 / 339
2729490 o via email studioile-
niaberti@gmail.com 

Studio Tecnico Ilenia Berti a San Giovanni Lupatoto

Per dare più valore alla tua proprietà

Ilenia Berti

STUDIO TECNICO
Dr.ssa Geom. 
ILENIA BERTI
CONSULENTE TECNICO
www.ileniaberti.it 
solo su appuntamento
045 6932547 / 339 2729490 
oppure studioileniaberti@gmail.com 



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Ha preso il via il nuovo corso
per volontari clown in corsia
organizzato dall'associazione
benefica veronese “Il Sorriso
Arriva Subito”. 
Il corso si tiene ogni venerdì al
centro culturale di San Gio-
vanni Lupatoto fino al prossi-
mo 30 giugno. Aurora Nicolis
e Barbara Begnini, rispetti-
vamente presidentessa e vice-
presidentessa dell'associazio-
ne, hanno incontrato il sindaco
di San Giovanni Lupatoto
Attilio Gastaldello e l’asses-
sore alla promozione del terri-
torio di Bussolengo Massimo
Girelli. I due comuni infatti
favoriscono lo sviluppo del-
l’associazione e hanno con-
cesso il patrocinio per il corso
che si estende per 14 lezioni. 
“Il Sorriso Arriva Subito” è
un’associazione di clown tera-
pia che porta il suo servizio
negli ospedali di Borgo Tren-
to, Villafranca e Legnago e
nelle case di Riposo di San
Giovanni Lupatoto e Oppea-
no. I formatori presenti al
corso sono medici, psicologi e
specialisti in clown terapia:

l’obiettivo è permettere a ogni
nuovo volontario di arrivare in
corsia e poter affrontare le fra-
gilità dei pazienti con maggio-
ri competenze e una speciale
empatia verso di loro. 
«Cerchiamo costantemente
volontari che abbiano voglia
di mettersi in gioco – spiegano
gli organizzatori del corso –.
Non solo per le iniziative
all’interno degli ospedali e

delle case di riposo, ma anche
per attività di animazione ed
intrattenimento che svolgiamo
in collaborazione con i vari
comuni della provincia. Que-
ste attività ci consentono la
realizzazione dei progetti che
ogni anno promuoviamo con
entusiasmo. Abbiamo scelto di
tenere la formazione il venerdì
sera per permettere a tutti di
partecipare, coniugando impe-
gni lavorativi e formativi con
la presenza al corso. Ringra-
ziamo i comuni di San Gio-
vanni Lupatoto e Bussolengo
che ci supportano nella nostra
causa».
Per approfondimenti e infor-
mazioni è possibile scrivere
una mail a ilsorrisoarrivasu-
bito@gmail.com o chiamare
il numero 351 9888892.

Lezioni al centro culturale ogni venerdì fino a guigno

Un corso per clown in corsia
aprile 2023 6Cassetta  in San Giovanni

Aurora Nicolis e Barbara Begnini con il sindaco Attilio
Gastaldello e l’assessore alla promozione del territorio di

Bussolengo Massimo Girelli

In occasione della giornata
internazionale della donna,
sono state svelate a Raldon le
due vie intitolate alla scrittrice,
giornalista e attivista Oriana
Fallaci e a Chiara Lubich,
fondatrice del movimento inter-
nazionale dei focolari (Opera di
Maria), nato con lo scopo di
unire i popoli e favorire  la fra-
ternità universale. L’iniziativa è
stata promossa e sviluppata
dalla commissione di Pari
Opportunità del comune di San
Giovanni Lupatoto. Alla ceri-
monia erano presenti l’ammini-
strazione comunale lupatotina e
una rappresentanza di classi
delle scuole con sede nella fra-
zione di Raldon. 
«Si tratta di giorno davvero
speciale ed emozionante per la

commissione di Pari Opportu-
nità che ha proposto questi due
nomi – ha commentato nell’oc-
casione l’assessore alle pari
opportunità del comune lupato-
tino Debora Lerin –. La possi-
bilità di svelarle proprio nella
giornata internazionale dei
diritti delle donne è un valore
aggiunto». (J.Bur)

Raldon 

Due vie “in rosa”
per Lubich e Fallaci

Nelle foto, la
cerimonia di
intitolazione con
il taglio del
nastro da parte
del sindaco
Gastaldello

È ancora possibile
il passaggio dal mercato
tutelato a quello libero 

rivelatosi più vantaggioso
Le bollette che arriveranno nei prossimi
mesi saranno più leggere. Una buona noti-
zia per gli utenti, privati ma anche aziende,
che nel periodo invernale hanno invece
dovuto fare i conti con i costi notevoli  delle
materie prime. Parlando di gas, già dal
mese di gennaio si è verificato una riduzio-
ne del prezzo all’ingrosso, sia nel mercato
tutelato come in quello libero, di circa un
terzo. Lo ha certificato l’ARERA, l’Autorità di
Regolazione per Energia Reti e Ambiente.
In virtù di questa nuova diminuzione si è
quasi vicini a compensare l'impennata dei
prezzi dell'ultimo anno. I motivi sono vari,
ma il principale è legato alla  diminuzione
del prezzo del metano causata dalla ridu-
zione della domanda di gas per riscalda-
mento per via della stagione mite e dell’ab-
bondanza di riserve negli stoccaggi. 
Ricordiamo poi le misure del Governo con-
tro il caro energia contenute nel “Piano
nazionale di contenimento dei consumi di
gas”. L’ex ministro della Transizione Ecolo-
gica, Roberto Cingolani, aveva firmato un
decreto con i nuovi limiti temporali di funzio-
namento degli impianti di riscaldamento a
gas naturale, con la riduzione anche di un
grado della temperatura degli ambienti
riscaldati per la stagione invernale. Un'altra
misura messa in campo per arginare i rinca-
ri energetici è stato il Bonus sociale luce e
gas, con una riduzione delle spese sulle
bollette di elettricità e gas naturale per i cit-

tadini più svantaggiati con Isee che dal 1°
gennaio 2023 è salito a 15.000 euro, così
come previsto dalla legge di Bilancio. Ricor-
diamo che lo sconto è applicato in maniera
automatica, non è necessario presentare la
domanda. Per ottenere invece il bonus per
disagio fisico è necessario fare apposita
richiesta.  Evidenziamo che, con le bollette
di gennaio e febbraio 2023, è stato erogato
un ulteriore bonus gas ed energia elettrica
in seguito al bando del Comune di San Gio-
vanni Lupatoto che ha visto distribuire ad
oltre 450 beneficiari lupatotini contributi per
circa 250mila euro. 
Da segnalare che gli utenti che sono rimasti
nel mercato tutelato del gas hanno dovuto

fare i conti con bollette particolarmente alte,
mentre una famiglia tipo che fosse passata
nel mercato libero avrebbe risparmiato
poco meno di 1.000 euro l’anno. Si ricorda,
a questo proposito, che è ancora possibile il
passaggio dal mercato tutelato a quello
libero. Per l’adesione a Lupatotina Gas e
Luce è sufficiente rivolgersi presso i suoi
sportelli. Una anticipazione poi per quanto
riguarda il prezzo del gas nel prossimo
inverno: rimarrà legato al PSV (Punto di
Scambio Virtuale), ovvero il luogo dove
avviene lo scambio o la cessione del gas
naturale, ma il riferimento non sarà più il
prezzo del mese precedente ma quello del
giorno precedente.

Continua nel frattempo il calo dei prezzi
anche per quanto riguarda l’energia elettri-
ca, con gli effetti che si faranno sentire ad
aprile. Nel secondo semestre di quest’anno
le bollette, infatti, potrebbero segnare un
calo di oltre il 20%.
La previsione arriva dal presidente di Arera
Stefano Besseghini: «Avevamo già inter-
cettato in parte questa diminuzione a
dicembre del -19,4% sull'elettrico e credo
che ci sarà una discesa anche nel prossimo
trimestre: sarà realisticamente significativa,
almeno corrispondente a quella di dicembre
se non superiore».

Lupatotina Gas e Luce Srl

Bollette più leggere per gas ed energia elettrica

APPUNTAMENTI IN BIBLIOTECA
Continuano gli incontri del gruppo di lettura alla biblioteca
“Severino Betti” in piazza Umberto I a San Giovanni Lupatoto.
L’appuntamento è per giovedì 20 aprile dalle ore 20.30 con la
lettura e gli approfondimenti del libro "Tutto chiede salvezza"
dello scrittore romano Daniele Mencarelli. L’ingresso per la
serata in biblioteca è gratuito e aperto a tutte e tutti. Per informa-
zioni è possibile contattare la biblioteca allo 045.8752999 o via
mail a biblioteca@comune.sangiovannilupatoto.vr.it.



di Piero Taddei
piero.taddei@incassetta.it

Colpo grosso nella raccolta
immondizie sparse sul territo-
rio da parte di Legambiente
Medio Adige e da rappresen-
tanza di Decathlon. Una trenti-
na di volontari hanno ripulito
la fascia di terra a vegetazione
spontanea, lunga circa tre chi-
lometri, ritenuto la “pattumie-
ra” del comune  di Zevio, recu-
perando una grande quantità di
materiali di scarto. Si tratta
della zona compresa tra l’argi-
ne di sinistra dell’Adige e il
canale in cui defluisce l’acqua
in uscita dalla centrale idroe-
lettrica. I volontari  hanno tro-
vato pneumatici usati, abiti a
brandelli, scarpe inusabili, una
roncola, un coltello da cucina,
un gran quantitativo di lana di
vetro e altro materiale edile
portato presumibilmente co un
camion,  di plastiche, legno  e
altro ancora. Tutto  raccolto in
sacchi di plastica lasciati ai
bordi della strada nell’attesa
provveda a raccoglierli e smal-
tirli la ditta che gestisce la dif-

ferenziata su incarico del
Comune che ha patrocinato
l’iniziativa. 
A Zevio da tempo l’impegno
per il “no immondizie” sparse
in ogni dove  è tenuto alto dal
vicepresidente di Legambiente
Fausto Conti. «La sensibilità
ambientale sta aumentando,
fortunatamente. Alle nostre
iniziative si stanno avvicinan-
do anche i giovani - si com-
piacciono Conti e il presidente

del Medio Adige, Maurizio
Malvestio -. Purtroppo, però,
non accenna a diminuire il
numero degli  smaltitori abusi-
vi che eludendo gli scarsi con-
trolli, disseminano nell’am-
biente, specie nei luoghi isola-
ti, di tutto». Inspiegabilmente
perché, sottolineano Conti e
Malvestio, a Zevio aprono i
battenti a turno  due isole eco-
logiche lungo tutta la settima-
na, sabato compreso. Lì, a

costo zero, i privati hanno la
possibilità di conferire di tutto
senza rischiare un’ammenda
da 300 a 3.000 euro, se il mate-
riale abbandonato non è peri-
coloso.  Caso contrario la
multa raddoppia. In più privati
e utenze giuridiche  sono
obbligati a ripristinare a loro
spese lo stato dei luoghi e a
sostenere i costi di recupero e
smaltimento di quanto abban-
donato.

AMBIENTE. I volontari di Legambiente hanno raccolto di tutto

A caccia di rifiuti sul fiume
aprile 2023 7Cassetta  in Zevio

EDUCAZIONE NUTRIZIONALE IN FAMIGLIA. Prose-
gue il ciclo di incontri sull’educazione nutrizionale in famiglia: il
secondo appuntamento è previsto per martedì 18 aprile, alle ore
20:00, nella sala civica in piazza Santa Toscana. Le relatrici, come
nel precedente incontro, saranno Erika Silvestri, biologa specia-
lista in nutrizione clinica,  e Valentina Fusa, psicoterapeuta spe-
cialista nei disturbi del comportamento alimentare. Il loro compi-
to sarà quello di snocciolare e approfondire le strategie di educa-
zione nutrizionale da adottare tra le mura di casa. Il confronto
condurrà la platea a rivivere esempi concreti di vita quotidiana e
a riflettere sull’importanza di fornire al proprio corpo il giusto
“carburante”.
«Le corrette abitudini alimentari in famiglia sono il migliore inve-
stimento per la nostra salute - esordisce Katia Leonardi, consiglie-
ra comunale con delega alla famiglia - raggiungere con l’informa-
zione tutte le famiglie non è sempre facile, per questo la rete crea-
ta sul territorio grazie al progetto Family e l’organizzazione di
incontri rivolti direttamente alle famiglie sono una grande ric-
chezza in tal senso». L’ingresso all’evento è gratuito.

NASCE LA NEWSLETTER DELLE POLITICHE PER LA
FAMIGLIA. «Il successo delle attività svolte a Zevio, certificato
“Comune amico della famiglia”, passa da una buona comunica-
zione e l’informazione capillare è alla base della riuscita di cia-
scuna iniziativa», così commenta Katia Leonardi, consigliera
delegata alla famiglia, il nuovo progetto promosso dallo Sportel-
lo Famiglia del Comune di Zevio, volto a tenere aggiornate le
famiglie del territorio in merito ai convegni e alle attività family-
friendly mediante un’apposita newsletter. 
L’amministrazione comunale, con Leonardi e l’assessore al socia-
le Michela Andreoli in prima fila, si pone il fine di fornire ai cit-
tadini un ulteriore e intuitivo strumento atto alla promozione di
eventi, proposte e serate informative dedicate alla famiglia.
È possibile iscriversi alla newsletter e rimanere sempre
aggiornati inviando una mail a sportellofamiglia@comune.
zevio.vr.it. (A.Cro.)

Notizie ed appuntamenti



di Alessia Croce
alessia.croce@incassetta.it

Approvato in Consiglio comunale, lo scorso 28 febbraio,
il regolamento per l’erogazione di prestazioni economi-
che integrative di rette per l'inserimento in strutture
residenziali di adulti in condizioni di marginalità ed
anziani non autosufficienti. In seguito alla pubblicazione
dell’atto nell’albo pretorio, il provvedimento è entrato in
vigore il 1º aprile.
Con la finalità di garantire ai soggetti che non possono
usufruire di un’adeguata assistenza a domicilio un age-
vole inserimento in una struttura protetta, il comune di
Zevio prevede l’erogazione di un contributo integrativo
a parziale copertura della retta alberghiera, parametrato
all’Isee Fattore Famiglia e fino ad un massimo di 1.850
euro mensili.
«L’Isee Fattore Famiglia, già adottato dalla precedente
amministrazione, è lo strumento attraverso il quale stia-
mo rivedendo e aggiornando tutti i regolamenti in mate-
ria di contributi che il Comune eroga ai cittadini biso-
gnosi e aventi diritto - interviene Michela Andreoli,
assessore al sociale - in questo modo vogliamo rendere
più attuale e attinente alla reale situazione personale
ogni aiuto che viene concesso».
Destinatari delle prestazioni economiche oggetto del
regolamento possono essere persone anziane non auto-
sufficienti over 65 e soggetti adulti in condizione di fra-
gilità personale e/o sociale, residenti nel comune di
Zevio, in possesso della valutazione di idoneità dell’Uni-
tà Valutativa Multidimensionale (attestata mediante la
S.V.A.M.A. - Scheda di Valutazione Multidimensionale
dell’Adulto Anziano) e in condizione di elevato bisogno

assistenziale a fronte dell’impossibilità di definire un
progetto di tipo domiciliare. 
Il provvedimento contiene anche l’opportunità di revi-
sione per coloro che sono già inseriti in una struttura di
assistenza ma che hanno visto significativi cambiamenti
nella loro condizione personale, economica e/o famiglia-
re: grazie all’adozione, come parametro valutativo, del-
l’Isee Fattore Famiglia, il quale permette di avere un
quadro più completo della singola situazione del benefi-
ciario, è data la possibilità ai richiedenti di presentare
mozioni per la rivalutazione del contributo integrativo
riconosciuto. 

«La difficile situazione economica che sta vivendo il
nostro Paese sta mettendo a dura prova i nostri cittadini
e fornire loro uno strumento che valuti la loro situazio-
ne famigliare in maniera più mirata ci permettere di
stanziare contributi equi e puntuali. Come amministra-
zione vogliamo essere sempre più vicini a chi ha biso-
gno», conclude il sindaco Paola Conti.
È possibile consultare il regolamento completo sul sito
web del Comune di Zevio, nella sezione “Amministrazio-
ne Trasparente”. Per ulteriori informazioni inviare una
mail a sociale@comune.zevio.vr.it o chiamare il numero
045 6068440.

Approvato il regolamento per integrazione delle rette alberghiere

Il Comune aiuta gli anziani
aprile 2023 8Cassetta  in Zevio

Ecco la “busta paga”
degli amministratori

Come previsto dalla Legge di bilancio 2022 che ha
introdotto nuove modalità di calcolo degli stipendi degli
amministratori comunali tenendo conto del numero
degli abitanti dell’ente locale gestito, il Comune ha sta-
bilito le nuove indennità di funzione mensili di sindaca,
assessori e presidente del Consiglio. La prima cittadina
Paola Conti percepirà 1.838,65 euro lordi, il suo vice
Thomas Bottacini 1.011,26 euro, agli assessori Nicolò
Fraccaro, Antonio Strambini e Michela Andreoli
andranno mensilmente 1.654,78 euro ciascuno. Essendo
come la sindaca Conti e il suo vice Bottacini lavoratori
dipendenti che non hanno richiesto aspettativa per ope-
rare a tempo pieno al servizio del Comune, l’assessore
Alberto Todeschini e il presidente del Coniglio Diego
Ruzza prenderanno 827,39 euro mensili lordi. Doppio,
invece, l’appannaggio di  Fraccaro, Strambini  e Andreo-
li, tutti e tre con lavoro autonomo. L’aumento degli sti-
pendi degli amministratori segue l’andamento demogra-
fico dell’ente amministrato rilevato al 31 dicembre
2021. Allora Zevio contava 15.492 abitanti.  (P. Tad.)



di Martina Scrimali

L’associazione culturale Base
Terra propone un corso tecnico
pratico di potatura degli olivi, a
Mezzane di Sotto sabato 15
aprile. Si svolgerà nell’arco di
un’unica giornata dalle ore
09:00 alle 18:00 e sarà tenuto
dal professionista Pietro Iso-
lan, divulgatore e formatore in
agricoltura ecologica.
Il corso sarà un’introduzione
alla potatura dell’olivo, diviso
in due parti: una prettamente
teorica e una pratica dove sotto
supervisione si inizierà la pota-
tura. Si consiglia l’uso di scar-
pe comode adatte alla campa-
gna e un abbigliamento altret-
tanto pratico. Non serve che gli
iscritti si portino i propri
attrezzi. La lezione teorica, se
il clima lo permetterà, potreb-
be anche svolgersi direttamen-
te sul campo. L’argomento
principale sarà la potatura di
allevamento, nello specifico a
vaso policonico. Metodo rico-
nosciuto a livello internaziona-
le in quanto rispetta le esigen-
ze dell’olivo permettendogli di

ricevere aria e luce e allo stes-
so tempo aumenta la sua pro-
duttività.
L’iniziativa di Base Terra è
promossa come orto da colti-
vare, volta al recupero di olive-
ti abbandonati. Fenomeno
sempre più diffuso che, insie-
me al cambiamento climatico,
espone le olivicolture della
Lessina a diversi rischi. Secon-
do i bollettini olivicoli del

2023 la situazione fitosanitaria
riporta la presenza della mosca
dell’olivo, la quale riesce prop-
serare proprio depositando le
uova nelle olive incolte. Inol-
tre, le attuali condizioni
ambientali rendono possibili
gli attacchi di diversi batteri,
tra cui la Rogna dell’olivo -
Pseudomonas savastanoi. In
entrambi i casi la corretta pota-
tura è essenziale per la preven-

zione, luce, aria e trattamenti
con prodotti ammessi in agri-
coltura biologica. 
Pietro Isolan invita tutti coloro
che si ritrovano a dover gestire
un oliveto proveniente da una
condizione di incuria e abban-
dono a partecipare all’iniziati-
va. Così da poter preservare la
varietà dell’olivicoltura veneta
nel rispetto di ogni singolo
albero e dell’ambiente. Inoltre
durante il corso si porrà parti-
colare attenzione sulla potatura
da allevamento, per tutti coloro
che desiderano impiantare un
nuovo oliveto. Oggi il territo-
rio della Lessina presenta
diverse varietà di Olivi come la
Favarol, da cui è possibile rica-
vare un ottimo olio extravergi-
ne, la Grignan e la Nostran. Un
bene territoriale da preservare
e custodire anche grazie alle
iniziative proposte da associa-
zioni culturali come “Base
Terra”. 
Per informazioni e prenota-
zioni è possibile contattare
l’associazione via email base-
terra@blu.it oppure tramite
cellulare 347 8837469.  

AMBIENTE. Corso di Base Terra per evitare incuria e malattie

Impariamo a potare gli ulivi
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VOUCHER ASILI NIDO. È ancora possibile richiedere il Vou-
cher per l’asilo nido. Contributo destinato a tutte quelle famiglie in
cui vi siano bambini di età compresa tra 0 e 3 anni frequentanti un
nido d’infanzia, per almeno due mesi dal 1º settembre del 2022 al 31
agosto 2023.
Sarà possibile effettuare la richiesta entro e non oltre il 15 maggio
2023, esclusivamente tramite sito web. È possibile consultare il link
direttamente sul sito ufficiale del Comune: www.comune.sanmar-
tinobuonalbergo.vr.it.

YOGA A CASA POZZA. Il comune di San Martino Buon Alber-
go promuove una nuova iniziativa per sfruttare al meglio le giorna-
te primaverili. Si tratta di lezioni di yoga tenute da Silvia Benincà,
istruttrice certificata, che per otto sabato mattina guiderà chiunque
desidererà iscriversi verso l’equilibrio e l’armonia del corpo e della
mente. Le lezioni si svolgeranno al parco urbano Casa Pozza, tutti
sabati a partire dall’8 aprile fino al 27 maggio, dalle 09:00 alle
10:00.
La prima lezione sarà gratuita previa necessaria prenotazione trami-
te il sito www.yogastudiosilvia.it, dove è possibile anche trovare
tutte le informazioni necessarie. Il comune propone questa iniziati-
va per il benessere psicofisico dei suoi abitanti, sponsorizzando la
pratica di attività sportiva all’aperto.

MAMBROTTA IN FESTA PER “I SPARASI”. Torna  la Sagra
dei Sparasi di Mambrotta. La manifestazione durerà 12 giorni, a par-
tire da giovedì 20 aprile fino alla prima domenica di maggio,
nelle quali sarà possibile gustare i piatti tipici della tradizione vene-
ta.  Gli stand saranno aperti dalle ore 19:00 per tutte le sere del-
l’evento, anche a pranzo e festivi dalle ore 12:00 alle 14:00, presso
l’area Feste di Via Torre Orti, 1/a - Zona Vago di Lavagno.
I protagonisti dell’evento saranno gli asparagi di Mambrotta e tutti i
modi in cui possono essere preparati. Inoltre, nelle giornate del 4-5-
6 maggio dopo le ore 19, sarà possibile divertirsi a suon di musica
tirolese, degustando la birra tipica della tradizione. Il comitato della
Sagra dei Sparasi di Mambrotta consiglia di controllare tutte le
informazioni e dettagli sul sito www.solosagre.it. (M. Scri.)

Notizie ed appuntamenti

Pietro Isolan impegnato nella potatura di un ulivo



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

La rievocazione storica della
“Battaglia di Magnano” anche
quest’anno non si farà.  La
manifestazione è sempre iscrit-
ta al registro regionale delle
rievocazioni e la Regione
Veneto può in ogni momento
concedere il patrocinio. Tutta-
via serve un “progetto di fatti-
bilità” concreto per ricevere il
contributo economico richiesto
per l’organizzazione di un
evento così impegnativo.
«L’interesse dei cittadini e
degli appassionati di questo
genere di manifestazioni c’è,
anche da fuori provincia e
regione – spiega la presidente
della Pro Loco di Buttapietra
Carlina Lanza –. La “Battaglia
di Magnano” è però impegnati-
va da organizzare. Cerchiamo
di far coincidere l’unione di
intenti tra tutti gli enti coinvol-
ti per procedere alla richiesta
del contributo economico
necessario». 
Un evento complesso, che si
svolge nell’arco di tre giorni,
con un vero accampamento
militare vicino al parco del

Menago e i figuranti che “duel-
lano” a suon di spari e canno-
nate. L’ultima edizione della
“Battaglia di Magnano”,
pesantemente influenzata dalla
pioggia, è datata 5 maggio
2019. Il maltempo ne impedì il
corretto svolgimento e lo sfora-
mento del budget fu di circa
2000 euro, coperti dall’ex pre-
sidente della Pro Loco Tiziano
Martini. 
Prioritaria in questo momento
la sostenibilità economica
della stessa Pro Loco, che ha

un direttivo spuntato e cerca
nuovi aiutanti che possano dare
forza propulsiva e idee origina-
li. La vicepresidentessa è Sele-
na Dozio, la tesoriera Maria
Rita Capuzzo e la segretaria
Laura Perbellini. «Gli anni di
pandemia ci hanno tagliato le
gambe – aggiunge Carlina
Lanza –. A livello di contributi
siamo fermi a quelli statali
riservati alle associazioni e le
spese non sono mancate. Il
comune attualmente ci riserva
l’80% del costo delle iniziative

che concretizziamo ma serve
tempo per riprendere il ritmo». 
Il programma prevede per il
prossimo 7 maggio la vendita
delle fragole, in concomitanza
con la seconda edizione della
“Mami Run” (la camminata
non competitiva dedicata alle
mamme), all’esterno delle ex
scuole medie in via Alighieri a
Buttapietra e nel piazzale della
chiesa a Marchesino. Inoltre,
sarà riproposto il cineforum
all’aperto in estate, nelle ulti-
me due settimane di luglio a
Buttapietra e nelle prime due
settimane di agosto al parco
parrocchiale di Marchesino. In
attesa della possibile organiz-
zazione di una sfilata di moda
in una location di prestigio
come “Corte Zera”. 
«L’idea è invogliare e attirare
giovani che possano abbassare
l’età media della Pro Loco e
aumentare l’energia profusa –
chiude la presidentessa Lanza
–. Mi auguro inoltre che ci sia
più collaborazione tra le tante
associazioni di volontariato del
paese. L’unione fa la forza e
potrebbe portare all’organizza-
zione di eventi prestigiosi
come la Battaglia di Magna-
no».

Per il terzo anno di fila salta la rievocazione della Battaglia di Magnano

Pro Loco in difficoltà
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EVENTI IN PARROCCHIA A MARCHESINO. Marche-
sino festeggia la primavera domenica 23 aprile a partire dalle
15 al parco parrocchiale. Durante il pomeriggio si potranno pro-
vare più sport diversi: il calcio e il rugby nel campetto, il patti-
naggio sulla pista adibita, il basket nel campo regolamentare
accanto al parco giochi. All’interno del centro parrocchiale, si
potrà partecipare a un laboratorio di “lego mosaici”, con l’alle-
stimento di tavoli diversi con protagoniste le famose costruzio-
ni. In seguito, la festa proseguirà a oltranza con un momento
conviviale. In caso di maltempo, la manifestazione verrà rinvia-
ta a data da destinarsi. 
A partire da mercoledì 3 maggio fino al 7 giugno, tutti i mer-
coledì pomeriggio a partire dalle 16:30, bambini e ragazzi delle
elementari e medie potranno partecipare alle lezioni di roller (la
prima completamente gratuita) e avvicinarsi così al mondo del
pattinaggio. 

ISCRIZIONI AL GREST. La parrocchia di Marchesino ha
annunciato le prime tre giornate dedicate alle iscrizioni al grest
che si svolgerà nelle strutture del Noi locale dal 10 al 28 luglio.
I genitori potranno cominciare a iscrivere i propri figli domeni-
ca 30 aprile, 7 maggio e 14 maggio al centro parrocchiale dalle
9:30 alle 12. Il grest, che l’anno scorso ha battuto ogni record di
presenza, è organizzato dal gruppo adolescenti ed è dedicato ai
ragazzi e bambini dall’annata 2010 all’annata 2017. 

CLICLOTURISTICA FA IL BIS. Si svolgerà lunedì 1°
maggio la seconda edizione della "Ciclouristica" promossa da
Asd Buttapietra Cycling team, Fidas Buttapietra in collabora-
zione con il Comune.  Il percorso sarà di 21 km con partenza da
piazza IV novembre alle ore 14 e rientro intorno alle ore 18. Si
tratta di una biciclettata per promuovere una mobilità sostenibi-
le e per far conoscere il territorio con l’accompagnamento di
una guida che illustrerà gli aspetti storico-artistici di Villa Vo’ ,
Villa Zambonina, Corte Zera.  «Il percorso è adatto a tutti, sono
previste due tappe per il ristoro e assicurata l’assistenza mecca-
nica, medica e della polizia municipale – spiega Marco Noris
presidente Fidas Buttapietra - Ringrazio tutti i volontari, l'am-
ministrazione comunale e la polizia municipale per il supporto».

Notizie in breve

ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

PROMOZIONE DEL MESE

Valutiamo il vostro oro

rispetto alla quotazione
giornaliera.

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it



Viale Ungheria: ecco 
i tigli da abbattere

La Giunta del Comune di Isola della Scala ha approvato il progetto
definitivo per la manutenzione straordinaria dei tigli di viale
Ungheria. La decisione segue la relazione dei tecnici forestali della
Cooperativa Gestione Verde, che hanno verificato la condizione
delle piante lungo la strada che porta dal centro verso la stazione
ferroviaria. 
L’analisi è stata realizzata attraverso diverse metodologie, da quel-
la visiva all’utilizzo del resistografo per approfondire l’entità delle
alterazioni del legno, che hanno portato a una valutazione della
classe di rischio che ha definito il grado di pericolosità, ovvero la
possibilità di caduta di ciascun albero secondo il protocollo sulla
Valutazione di Stabilità della sezione italiana dell’ISA (Internatio-
nal Society of Arboriculture) e della Società Italiana di Arboricoltu-
ra (SIA). Dieci in tutto le piante valutate a rischio altissimo (D), per
le quali gli esperti hanno consigliato l’abbattimento. Per numerose
piante in classe C/D (elevata gravità), gli interventi suggeriti dai
tecnici forestali prevedono un abbassamento significativo della
chioma fino a un massimo di 8,9 metri da terra. Per cinque piante,
inoltre, è stato suggerito un intervento di consolidamento tramite
apposite fasce, per evitare cedimenti soprattutto in caso di fenome-
ni meteorologici intensi.
La Giunta ha previsto un impegno di 46 mila euro per portare a ter-
mine gli interventi, comprese alcune nuove piantumazioni. Prima
dell’avvio dei lavori, che potrebbe avvenire già entro la primavera,
il progetto verrà sottoposto alla Commissione paesaggistica comu-
nale e alla Soprintendenza.

Dopo un lungo dibattito è stato appro-
vato a maggioranza nel consiglio
comunale del 13 marzo l’aumento del-
l’Irpef per i residenti di Isola della
Scala. Il punto più a lungo discusso ha
riguardato l’aumento dello 0,2 per
cento dell’addizionale comunale Irpef,
che passa dallo 0,6 allo 0,8%. Crescita,
come ha precisato lo stesso sindaco
Luigi Mirandola, necessaria per
affrontare «gli aumenti che, per i soli
costi energetici, per il Comune sono
stati stimati in 335 mila euro, a cui si
sommano i maggiori costi dei servizi e
delle forniture a causa dell’inflazione e
l’incremento della spesa del personale
dipendente per circa 60 mila euro, a
decorrere da quest’anno, per gli ade-
guamenti contrattuali a seguito della
sottoscrizione del Contratto Collettivo
Nazionale di Lavoro nel novembre
scorso». 
Risorse che, secondo la minoranza in
Consiglio, potevano essere recuperate
senza gravare sui cittadini, con opera-
zioni di contenimento della spesa. In
particolare i consiglieri Stefano
Canazza e Michele Gruppo hanno
puntato il dito su alcune voci. Ad
esempio i 65 mila euro inseriti in
bilancio per la redazione di una scheda
di riorganizzazione urbana e riqualifi-

cazione paesaggistica del Polo Logisti-
co di Isola della Scala. Gruppo ha
ricordato come per l’analisi urbanistica
di un intero territorio si era portato
avanti, nella precedente amministra-
zione, un accordo con la Regione che
aveva approvato un protocollo d’intesa
che prevedeva uno stanziamento di 40
mila euro a carico della Regione stes-
sa. 
Canazza ha in seguito osservato come
il mutuo previsto di 1,5 milioni per il
progetto di riqualificazione del centro
«pesi per circa 110 mila euro l’anno
aggiuntivi sulle spese correnti», soldi

che, secondo il Consigliere, se rispar-
miati avrebbero potuto evitare o abbas-
sare di molto la necessità di ricorrere
all’aumento dell’addizionale Irpef.
Il Sindaco Mirandola ha replicato
come «la scelta di aumentare l’Irpef
non sia stata presa a cuor leggero. I
tagli sono stati fatti: nonostante l’infla-
zione abbiamo mantenuto o ritoccato
minimamente i costi dei servizi eroga-
ti, facendo fronte ai rialzi con econo-
mie del Comune senza chiedere altri
soldi ai cittadini». 
Sul polo logistico e la riqualificazione
del centro, ha poi sottolineato: «il
nostro progetto sul polo è diverso: non
possiamo attendere una decina d’anni
o più che si realizzi il centro intermo-
dale, ma dobbiamo iniziare a sviluppa-
re nuove aree per gli insediamenti pro-
duttivi in grado di generare nuovo
lavoro a Isola della Scala. Per lo stesso
principio intendiamo riqualificare il
centro, per offrire maggiori opportuni-
tà di sviluppo e quindi di lavoro alle
attività commerciali. Nel bilancio, poi,
abbiamo inteso concentrare gli inter-
venti, sia nelle spese correnti che negli
investimenti in conto capitale, nella
scuola, nel sociale e nella riqualifica-
zione dei centri abitati, capoluogo e
frazioni».

L’irpef cresce dello 0,2% per le spese. La minoranza vota contro

Aumentano le tasse
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Il sindaco di Isola della Scala 
Luigi Mirandola



A distanza di 3 anni torna a Caselle di
Isola della Scala, dal 27 aprile al 1°
maggio, la tradizionale Festa degli Aspa-
ragi e delle Fragole giunta alla sua
42esima edizione. Il Comitato Contrada
Caselle riparte da dove era rimasto nel
2019 e ripropone, in una nuova veste, il
classico appuntamento con i prodotti di
eccellenza del territorio: la fragola loca-
le e l’asparago bianco. 
«Ad accompagnarci in questa nuova
avventura - commenta Damiano Frac-
caroli, presidente del Comitato Caselle -
sarà la Famiglia Melotti con il suo pro-
dotto principe: il Riso vialone nano che
sarà la base di tutti i nostri risotti e che
potrà essere acquistato anche nell’area
expo assieme a tanti altri prodotti a mar-
chio Melotti. Nell’area adiacente al
capannone oltre ai prodotti a base di
riso, troverete il chiosco di vendita
Asparagi e Fragole dei nostri produttori
locali, oggettistica, accessori per la casa
e tanto altro, proprio come una grande
fiera... ma più in piccolo! Esatto, più in
piccolo e ridimensionato perché si tratta
di una ripartenza tra mille problemi, dif-
ficoltà e incertezze». 
«cuore pulsante di questa manifestazione
enogastronomica - sottolinea Fraccaroli -

è il gruppo, ovvero i volontari del Comi-
tato Contrada Caselle, un'associazione di
persone instancabili che nonostante la
trascorsa pandemia, la crisi economica, i
recenti venti di guerra, il clima impazzi-
to e chi più ne ha, più ne metta... non ha
gettato la spugna, anzi ha ricominciato a
lavorare con entusiasmo per rimettere in
piedi una nuova edizione della Festa
degli Asparagi e delle Fragole». 
«Qualche timore è inevitabile, ripartia-
mo ridimensionati negli spazi e nei
tempi, ma con il chiaro obiettivo di tor-
nare quanto prima a una normalità che
per qualche anno c'è stata negata dagli
eventi. Non mancheranno musica, sport
e divertimento e siamo certi di poter
regalare momenti di aggregazione,
spensieratezza e convivialità a tutti
coloro che verranno a trovarci». 
«Per ultimo, ma per questo non meno
importante conclude Fraccaroli -  desi-
deriamo ringraziare tutti coloro che
hanno creduto in noi e in quello che fac-

ciamo, grazie a tutti i sostenitori e al
loro prezioso contributo. Un grazie par-
ticolare a chi ci verrà a trovare e rende-
rà con noi grande questo evento. L'even-
tuale ricavato sarà impiegato per miglio-
rare la nostra festa, e di conseguenza
anche il sito in cui si svolge, senza
dimenticare la solidarietà come sempre
abbiamo fatto e continueremo a fare». 

LA NOSTRA AZIENDA
sementi Bovo nasce nel 1931

Oggi distribuiamo 
sementi certificate
Nel 1931 Luigi, Giuseppe e Carlo
Bovo fondano l’Impresa Agricola

Commerciale F.lli Bovo. 
Oggi distribuiamo sementi certifi-
cate e prodotti per l’agricoltura in

tutta Italia.

SEMENTI BOVO S.R.L. VIA POMPEI, 6
37063 ISOLA DELLA SCALA (VERONA)

www.sementibovo.it

Alcune immagini dell’ultima edizione 
della Festa delle Fragole 

e degli Asparagi di Caselle di Isola della
Scala: quella del  2019
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Soluzioni su misura  Viaggi di Nozze Tour
Via Quadrato, 100 - 37069 Villafranca di Verona (VR) 

Tel. 045 8941311
villafranca@wonderlandviaggi.eu

www.wonderlandviaggi.eu



GIOVEDÌ 27 APRILE
Ore 18:30 Torneo di calcio
Ore 19:00 Apertura area espositiva
Ore 20:00 Apertura ufficiale 42° Festa degli

Asparagi e delle Fragole
Apertura stand gastronomia dalle ore 19:00
alle ore 22:30 
Serata Rock/Pop con  il gruppo  RAGNI ELET-
TRICI

VENERDÌ 28 APRILE
Ore 18:30 Torneo di calcio
Ore 19:00 Apertura area espositiva

Apertura stand
gastronomia dalle
ore 19:00 alle ore
22:30 
Dalle 21:30
“ S T R A W B E R R Y
NIGHT PARTY”
Area giovani con
birra, long drink,
arrosticini e tanto

altro… sound DJB
SABATO 29 APRILE

Ore 11:00 Apertura area espositiva
Ore 12:00 Festa degli anziani di Caselle, ospi-

te musicale il Cantastorie  UBER BAMPA TRE-
VISANI (VITTORIO BAMPA)
Apertura stand gastronomia dalle ore 11:30
alle ore 14:30 
Ore 18:30 Torneo di calcio
Ore 19:00 Riapertura area espositiva 
Apertura stand gastronomia dalle ore 18:00
alle ore 23:00 
Serata di intrattenimento musicale con ULIS-
SE E GIULIA

DOMENICA 30 APRILE
Ore 11:00 Apertura area espositiva
Apertura stand gastronomia dalle ore 11:30
alle ore 15:00 
Ore 18:30 Torneo di calcio
Apertura stand gastronomia dalle ore 18:00
alle ore 22:00 
Serata Musica e Karaoke con Lory e Ale

LUNEDÌ 1° MAGGIO
Ore 11:00 Apertura area espositiva
Apertura stand gastronomia dalle ore 11:30
alle ore 15:00 
Ore 18:30 Torneo di calcio
Apertura stand gastronomia dalle ore 18:00
alle ore 22:00 
Serata finale con  Duja DJ e musica a 360°

IL PROGRAMMA COMPLETO
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con il patrocinio del 

Comune di Isola della Scala
Evento presentato 

dal Comitato
Contrada Caselle

Cassetta  



CASTEL D’AZZANO Notiziario a cura della Giunta comunale
legge 150/2000

Più lavori pubblici in
paese grazie al “Piano
interventi” del comune

di Castel d'Azzano. Si tratta
di uno strumento previsto
dalla legge regionale che
definisce le zone del territo-
rio comunale sulle quali può
iniziare la trasformazione
edilizia e urbanistica defini-
ta dal PAT (Piano di Assetto
del Territorio), che nel
2012/2013 (con il sindaco di
allora Franco Bertaso)
aveva determinato le zone
edificabili del territorio
comunale. 
«Il provvedimento è diviso in
due parti – spiega il sindaco
di Castel d’Azzano Antonello
Panuccio –. La prima, più
importante, mira a riqualifi-
care e recuperare l'edificato
esistente sia attraverso il
meccanismo del credito edi-
lizio, sia convertendo in
nuove abitazioni edifici e
volumi di fabbricati inagibili
o abbandonati che spesso
coincidono con caseggiati
agricoli non più utilizzati dai
proprietari. La seconda
parte del piano degli inter-
venti crea nuove zone di

espansione con specifica
attenzione al consumo del
suolo che con la legge regio-
nale numero 14 del 2017 è
stato limitato in tutti i comu-
ni del Veneto e in particola-
re per Castel d'Azzano. Men-
tre con il piano regolatore

generale dell'inizio degli
anni 2000 venivano resi edi-
ficabili centinaia di migliaia
di metri quadrati, con il
piano attuale sono solo quat-
tro le zone coinvolte per un
totale di circa 27.000 metri
quadrati». 

«Abbiamo applicato alla let-
tera la legge regionale urba-
nistica – aggiunge il vicesin-
daco e assessore al bilancio
Valerio Basalico – il vantag-
gio che ottiene il privato dal
poter modificare o ricostrui-
re un immobile o crearne

uno nuovo viene infatti con-
diviso al 50% con la colletti-
vità. Abbiamo previsto che
con l’approvazione definitiva
del Piano degli Interventi
entreranno nelle casse comu-
nali circa 800.000 euro di
contributo di perequazione

urbanistica. Questo nuovo
introito sarà reinvestito in
nuovi lavori pubblici a van-
taggio del paese». 
Il provvedimento, approvato
in consiglio, è a disposizione
dei cittadini nell’albo comu-
nale per le osservazioni.

Grazie agli introiti del Piano degli Interventi

Più opere per la Città

la Voce delComune

Luci al parco Bauli
Sarà “Index-Sika S.p.A.”, azienda locale di
materiali per l’impermeabilizzazione appartenen-
te al colosso svizzero “Sika Ag”, a garantire l’il-
luminazione al parco “Ruggero Bauli” tra via
Scuderlando e via Primo Maggio a Castel d’Azza-
no. Il comune ha raggiunto l’accordo con l’azien-
da per la modifica di un accesso agli stabilimenti
e per l’adeguamento alle disposizioni in materia di
sicurezza dei lavoratori attraverso lo spostamento
di un passo carraio in via Toscanini, nella zona
industriale del paese. 
«Per rendere possibile questa richiesta il consiglio

comunale ha modificato la destinazione d’uso di
un’area pubblica di 76 metri quadrati, dall’attua-
le zona parcheggio e verde a zona stradale – pre-

cisa il sindaco Antonello Panuccio –. La “Index-
Sika”  cederà al comune la zona di attuale acces-
so per 81 metri quadrati di proprietà e a piantu-
mare a verde la stessa. L’azienda donerà inoltre al
comune un nuovo impianto di illuminazione pub-
blica nel parco dedicato a Ruggero Bauli che final-
mente prima dell’estate sarà fruibile anche nelle
ore serali garantendo più sicurezza per tutti». Il
parco “Ruggero Bauli”, inaugurato lo scorso
novembre, prende il nome dal fondatore dell’omo-
nima industria dolciaria che ha sede in paese, ha
una superficie di circa 7000 metri quadrati ed è
dotato di un campetto da calcio e un’area giochi
attrezzata. 

di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

È stata presentata la nuova candidata sin-
daco con cui l’amministrazione comunale
uscente di Castel d’Azzano ha deciso di
ripresentarsi alle prossime elezioni del 14
e 15 maggio: Elena Guadagnini, attuale
assessore ai servizi sociali e alla scuola,
sarà sostenuta dalla lista civica “Antonel-
lo Panuccio per Elena Guadagnini sinda-
co” e dalla Lega. Il sindaco uscente Anto-
nello Panuccio garantisce la continuità e
sarà proposto come vice. La novità princi-
pale è che a queste due componenti si
aggiunge “Verona Domani” con i consi-
glieri comunali Sergio Falzi e Alessan-
dro Testini. 
Alla presentazione erano presenti a soste-
gno della candidata la vicepresidente
regionale Elisa De Berti, l’europarlamen-
tare Paolo Borchia, il consigliere regiona-
le Filippo Rigo e il membro del direttivo
di “Verona Domani” Stefano Casali. 
«Mi presento con grande entusiasmo e
determinazione, con la voglia di portare
avanti il lavoro dell’amministrazione che
ha guidato Castel d’Azzano negli ultimi
cinque anni – le prime parole della Guada-
gnini –-. Accanto a me lavorerà una squa-
dra di persone che hanno messo come
priorità il bene della comunità, a partire
dal sindaco uscente Antonello Panuccio

che ha governato il nostro comune negli
ultimi 10 anni. Voglio che sia lui il vice
sindaco perché questa è la migliore garan-
zia di continuità per un gruppo che ha
remato compatto nella stessa direzione
anche negli ultimi anni di grande turbolen-
za. In un Comune grande come il nostro
servono amministratori presenti sul terri-
torio e che possano dedicare molto tempo
alla propria comunità. Questo è un impe-
gno che sia io, sia Antonello Panuccio
abbiamo sempre garantito e personalmen-
te vorrei garantirlo anche per il futuro.

Cogliamo l’occasione per inserire nuove
persone e idee giovani che possano condi-
videre il nostro progetto e avere lo stesso
amore per il paese». 
«Dieci anni di amministrazione sono vola-
ti – aggiunge Panuccio –. Con la lista civi-
ca abbiamo deciso di proseguire la colla-
borazione con la Lega, soprattutto perché
le persone si sono dimostrate affidabili e
concentrate su un’attività amministrativa
sempre più impegnativa. Nella lista ci
saranno volti nuovi e mi fa molto piacere
che in un periodo di disaffezione per la
politica ci siano tante persone disponibili a
mettersi in gioco per il bene della loro
comunità. Personalmente mi sento ancora
molto motivato nel continuare a portare
avanti i tanti progetti che ci siamo dati». 
Soddisfatta anche la new entry “Verona
Domani”. «La collaborazione con l’am-
ministrazione uscente non è una sorpresa
– hanno spiegato Sergio Falzi e Stefano
Casali –. Pur essendo su banchi opposti
all’interno del Consiglio, l’interesse per il
territorio e per i cittadini ha portato i rap-
presentanti di entrambi gli schieramenti a
far convergere il proprio lavoro sia a livel-
lo comunale sia a livello provinciale. Que-
sta unione ha portato benefici per quanto
riguarda la tutela dell’ambiente, gli inve-
stimenti strutturali sul territorio e nel favo-
rire la collaborazione tra le varie associa-
zioni».

ELEZIONI 1. La squadra di Panuccio ha scelto la candidata sindaco

Guadagnini in campo
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Gruppo di parola
alla Chiocciola

Secondo incontro a Castel d’Azzano dedicato alle famiglie
con disabili. L'appuntamento con il “Gruppo di parola” è
fissato per giovedì 27 aprile alle 20:30 nella sala del cen-
tro comunale “La Chiocciola” a Villa Nogarola. Alla prima
riunione dello scorso marzo la partecipazione è stata otti-
ma. L’ente comunale ha reso concreta la vicinanza con i
nuclei familiari proponendo soluzioni e interventi per il
loro benessere. L’obiettivo finale del comune di Castel
d’Azzano, tramite i servizi sociali, è quello di creare una
rete relazionale costante. Gli uffici comunali, infatti, non
hanno modo di ricevere gli elenchi delle famiglie che
abbiano all’interno persone con disabilità per motivi di pri-
vacy. Per informazioni è possibile telefonare ai numeri
045.9215964 oppure 347.5263725.  (J.Bur.)

Giovedì 27 aprile

Il sindaco Panuccio con la candidata Elena
Guadagnini e la vicepresidente della Regione

Veneto Elisa De Berti

Il sindaco Antonello Panuccio e il vice Valerio Basalico
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di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

È Franco Bertaso il secondo candi-
dato sindaco di Castel d’Azzano. Si
tratta di un ritorno in politica per
l’ex primo cittadino del paese (dal
2003 al 2013), dotato di un ampio
bagaglio di esperienza alle spalle.
La prima volta da consigliere comu-
nale del medico di famiglia, infatti,
è datata 1985. In seguito Bertaso è
stato anche vicesindaco e assessore
ai servizi sociali con l’amministra-
zione Testini dal 1994 al 2001,
prima della vittoria alle elezioni del
2003 e il doppio mandato seguente. 
La designazione di Bertaso per le
comunali del 14 e 15 maggio è stata
condivisa dai partiti Fratelli d’Italia
e Forza Italia che si sono uniti alla
Lista Civica che porta il nome del
candidato. Strategica inoltre l’an-
nessione del Terzo Polo, ovvero
l’unione centrista dei partiti Italia
Viva e Azione che in un primo
momento avevano negato l’interes-
se di congiungersi con altre forze
politiche. 
L’unione d’intenti tra la squadra di
Bertaso e il Terzo Polo era stata
intensificata in occasione di un
incontro con la cittadinanza da
parte del coordinatore regionale e

della coordinatrice provinciale di
“Italia Viva”, Davide Bendinelli e
Valeria Pernice, e dal membro del
direttivo di “Azione” Giuseppe La
Valle. «Le idee della squadra che
concorrerà alle prossime elezioni

mi hanno convinto a tornare in
pista – spiega Bertaso –. Lo faccio
con entusiasmo, consapevole che
sarà un percorso impegnativo, ma
stimolante. L’obiettivo è quello di
governare il paese per completare
quelle opere pubbliche e sociali che
già erano state portate avanti
durante il mio ultimo mandato». 
Nella lista elettorale figurano anche
Pino Caldana (Forza Italia), che
alle elezioni di cinque anni aveva
sfidato il sindaco uscente Panuccio,
e Massimiliano Liuzzi (Fratelli
d’Italia), nell’ultimo quinquennio
assessore alle attività produttive e
alla sicurezza. Tra i temi toccati dal
programma elettorale di Bertaso, il
rinnovamento della casa di riposo,
la delicata questione della viabilità
per alleviare il traffico e l’inquina-
mento che attanagliano il territorio,
e la rimodulazione di alcuni percor-
si stradali, tra cui via Marconi, per
favorire il flusso dei mezzi di soc-
corso e il trasporto pubblico. 
«La nostra lista – conclude Bertaso
– si propone come sintesi ideale di
tematiche di destra e sinistra per il
bene dei cittadini di Castel d’Azza-
no. L’obiettivo è riunire persone di
buon senso che possano proporsi
come alternativa all’amministrazio-
ne uscente».

ELEZIONI 2. Dopo dieci anni l’ex sindaco lancia la sfida

Bertaso: voglia di ritorno
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Franco Bertaso guiderà 
una lista civica con esponenti di
Forza Italia e Fratelli d’Italia

È stata inaugurata al parco delle sorgenti del castello a Castel
d'Azzano la “Endo Pank”, la panchina gialla dedicata a un
argomento delicato e poco conosciuto come l’endometriosi,
una malattia invalidante che colpisce tre milioni di donne in
Italia (150 milioni nel mondo) e non ha attualmente cura. Sulla
panchina è impresso un “qr code”: inquadrandolo con il cellu-
lare, si può accedere a informazioni approfondite sull’endome-
triosi e a un video esplicativo che permette di apprendere i passi
avanti fatti dalla medicina per contrastare gli effetti della malat-
tia. All’inaugurazione era presente il medico Valentino Berga-
mini, specialista di endometriosi: col suo lavoro di ricerca si
impegna a dare una migliore qualità di vita e un futuro più
luminoso alle pazienti, anche tramite un sostegno psicologico
che risulta fondamentale.  
L’associazione mette a disposizione un “Telefono giallo” (800
189 411), attivo tutti i giorni dal lunedì al venerdì dalle 17 e alle
19. Tutte le volontarie dell’associazione, circa 90 sparse per
tutto il territorio nazionale, rispondono a tutti i dubbi e le
richieste in materia e forniscono anche un appoggio morale a
chi ne abbia bisogno. (J.Bur.)

Panchina Gialla al parco



di Fabio Lonardi
direttore@incassetta.it

Sindaco Panuccio, dopo due mandati si conclude la sua espe-
rienza da primo cittadino, qual è il bilancio di questi 10 anni ed
i momenti più difficili?
«Sono stati dieci anni molto intensi, nei quali ho scelto di fare il sin-
daco a tempo pieno, perché il nostro paese richiede un impegno
senza tregua, 24h su 24. Sulle difficoltà c’è solo l’imbarazzo della
scelta: la prima forse riguarda l’inimmaginabile situazione econo-
mica in cui si trovano tante famiglie. Mi hanno segnato gli atti di
vandalismo al municipio del 2015, la crisi dei profughi al Cristallo
del 2016, risolta grazie ad un colloquio a Roma con il ministero
degli interni. Gli anni del Covid però saranno quelli che tutti ricor-
deremo meglio, nei quali ogni sera era necessario rimanere ad inter-
pretare e capire i mille decreti del governo per applicarli e soprat-
tutto per dare risposte e supporto ai cittadini.
Ricordo le riunioni fiume con gli altri sindaci, le preoccupazioni per
il futuro di tutti, la straordinaria generosità dei volontari che abbia-
mo radunato per consegnare oltre 12mila mascherine. C’erano per-
sone che mi aspettavano al parcheggio del comune perché non lavo-
rando erano rimaste con il frigorifero vuoto: per queste abbiamo
subito istituito ed erogato dei buoni spesa… Un miracolo organiz-
zare in pochissimo tempo una rete di volontari del paese formata da
quasi 50 persone di ogni età al servizio della comunità: andavano a
fare la spesa o in farmacia chi era positivo. Siamo stati tra i pochi
comuni ad organizzare i centri vaccinali e tamponi al centro comu-
nale di Via Don Milani. Adesso posso senz’altro dire che fare il sin-
daco di Castel d’Azzano è stata la scelta di crescita umana più bella
che io abbia mai fatto e sapere di aver risolto problemi o difficoltà
di qualcuno è stupendo». 
Dopo lo “scisma” della sua giunta nel 2018, ha corso e vinto con
una lista civica appoggiata dalla Lega; è cambiato qualcosa nel
suo modo di amministrare?
«Il mio vice di allora, Caldana,  era stato persuaso da un partito che
sarebbe potuto dioventare presidente della Provincia e per farlo
bisogna essere un sindaco, di qui l’“am utinamento”. Con la Lega
di Castel d’Azzano, che fino ad allora era stata all’opposizione,
abbiamo condiviso il progetto  della nostra lista civica per ammini-
strare assieme: è stata una scelta azzeccata,che ha messo in luce
persone di grande senso civico e responsabilità».

Nei suoi due mandati la litigiosità in Consiglio comunale è stata
praticamente assente, se confrontata con le querele e le denun-
ce del periodo precedente, cos’è cambiato?
«Finalmente a Castel d’Azzano non si fa più politica in tribunale,
come titolava un giornale anni fa. Alcuni personaggi “frizzanti” del
paese hanno deposto l’ascia di guerra, dopo anni di carte bollate,
interrogazioni parlamentari, avvocati pagati dalle casse comunali.
Devo dire che la minoranza più recente è stata molto collaborativa
e comunicativa e di questo li ringrazio, perché hanno dimostrato
che la politica non è potere ma responsabilità condivisa».
Quali sono i principali risultati ottenuti in questi 10 anni?
«Consegniamo ai cittadini una Castel d’Azzano trasformata, perché
grazie agli investimenti fatti non siamo più considerati anonima
periferia del capoluogo, ma un luogo  gradevole in cui vivere. Sen-
tendo le tante famiglie che ultimamente si sono trasferite qui, ci
riconoscono tanti servizi, una buona qualità della vita ed apprezza-
no soprattutto il parco del castello che abbiamo attivato e ampliato
dal 2020,  grazie ad un contributo regionale. Recentemente abbia-
mo approvato l’acquisizione di un’altra area agricola da adibire a
parco a nord del Castello della superficie di 32000mq verso piazza
Pertini, anche questa senza costi diretti per il nostro comune. E poi
abbiamo aperto il Parco a Scuderlando, e sta crescendo il Bosco
urbano in località Statue con annesso il parco Calistenico. Senza
dimenticare le piste ciclabili come quella delle Risorgive  e quella
della Vasca. Insomma, una bella impronta ecologica che ha reso il
paese tra i più richiesti dell’area metropolitana».
Ed il conferimento del titolo di città da parte del Presidente
della Repubblica...
Certamente, l’ottenimento del titolo di “Città di Castel d’Azzano”
per me è il coronamento di un sogno come amministratore di que-
sta comunità. Il Presidente della Repubblica con il suo decreto ha
riconosciuto l’importanza storica ed economica della nostra comu-
nità, frutto dell’amore e del lavoro di tante persone che si sono ado-
perate per rendere il paese un ottimo luogo in cui vivere: ringrazio
i nostri assessori ed i consiglieri comunali attuali, ma anche le
amministrazioni che si sono succedute prima di noi».
Sono state avviate diverse lottizzazioni, Castel d’Azzano ha ser-
vizi adeguati per un aumento di residenti? Anche per quanto
riguarda la viabilità?
«Sinceramente mi piacerebbe essere ancora presente in ambito
amministrativo proprio per poter vedere realizzata la Variante alla

statale 12, visto che in questi dieci anni ho partecipato a tutti gli
incontri e riunioni che hanno finalmente portato al progetto defini-
tivo. Per quanto riguarda i servizi ricordo che il nostro Comune ha
superato i 12000 abitanti, ci sono parecchie famiglie giovani che
sono venute ad abitare qui, abbiamo fatto il progetto esecutivo per
una nuova scuola ed ottenuto dal PNRR quasi 2 milioni di euro di
finanziamento».
Cosa farà alle prossime elezioni amministrative ed in futuro?
Rimarrà alla finestra o giocherà un ruolo da protagonista?
«Avrei potuto avere un ruolo sovracomunale, ma avrei dovuto
avere una tessera di partito, ho preferito dedicarmi solo al mio
Comune e mi fa piacere in questi giorni ricevere molte attestazioni
di stima per il lavoro fatto assieme alla squadra. A tutti i casteldaz-
zanesi voglio dire un enorme grazie ed invitarli a continuare a vole-
re bene a Castel d’Azzano. Questa squadra, secondo me ha gover-
nato bene, con passione e competenza, riportando serenità e tran-
quillità amministrativa in paese. Personalmente rimango a disposi-
zione, portando il bagaglio di esperienza ed accompagnando le
nuove leve che vorranno avvicinarsi al nostro gruppo. Ho letto che
i musicisti non vanno in pensione. Smettono quando non sentono
più la musica dentro. Beh, io ho ancora molta musica dentro di
me».

Antonello Panuccio fa il bilancio di 10 anni da sindaco

Così siamo diventati Città
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Il sindaco Panuccio insieme al governatore Zaia

Karattere srl, società editrice della testata “In Cassetta”, ai sensi della Legge n. 28 del 22 febbraio
2000, modificata ed integrata dalla Legge n. 313 del 6 novembre 2003, e della delibera n. 24/10/CSP
del 10 febbraio 2010 dell’Autorità per le Garanzie nelle Comunicazioni, ha predisposto il seguente
documento analitico di autoregolamentazione per la pubblicazione dei messaggi politici elettorali.
Il mensile “In Cassetta” accetterà inserzioni contenenti messaggi politici elettorali a pagamento per le
elezioni amministrative 2023, nelle forme consentite dall’articolo 7 comma 2) della Legge n. 28 del
22 febbraio 2000, in particolare:
annunci di dibattiti, tavole rotonde, conferenze, discorsi; pubblicazioni destinate alla presentazione
dei programmi delle liste, dei gruppi di candidati e dei candidati; pubblicazioni di confronto tra più can-
didati;
I messaggi politici elettorali devono essere riconoscibili, e devono recare la dicitura “messaggio poli-
tico elettorale” con l’indicazione del soggetto politico committente;
le tariffe per l’accesso agli spazi saranno versate all’atto della prenotazione degli stessi e
comunque entro la settimana precedente la pubblicazione;
non sarà accettata nessuna forma di accaparramento di spazi che impedisca la parità di condizioni
di accesso ad altri interessati che ne facciano richiesta.

Le misure e i prezzi riportati nella colonna a destra s’intendono per la pubblicazione di messaggi
elettorali sul mensile “In Cassetta”. 

Per informazioni e prenotazioni chiamare il 335 6901551 
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di Valentino Bendazzoli
valentino.bendazzoli
@incassetta.it

Via Verona, una delle strade
più percorse di Vigasio, è più
sicura grazie all’installazione
di un semaforo “intelligente”.
«L’idea di installare il semafo-
ro – spiega il sindaco Eddi
Tosi – è nata dopo aver ricevu-
to molte segnalazioni da parte
dei residenti per l’alta velocità
delle auto in transito che crea
situazioni di potenziale perico-
lo. L’apparecchio di segnala-
zione luminosa è stato colloca-
to verso la fine del 2022. In un
primo momento è stato attiva-
to con la luce gialla lampeg-
giante per far percepire a chi
transita la presenza di un
nuovo segnale stradale e, dal-
l’inizio del mese di marzo, è
entrato pienamente in funzio-
ne». 
Il semaforo è stato collocato in
un punto preciso della strada.
«Si trova  – prosegue il primo
cittadino – in corrispondenza
dell'attraversamento pedonale
dopo aver condiviso il proget-
to con l’ufficio tecnico e la
polizia locale per far attraver-
sare in sicurezza i pedoni e i

bambini che si recano a gioca-
re al campetto da calcio nelle
vicinanze». L’apparecchio è
dotato di due funzioni: a chia-
mata in favore dei pedoni che
attraversano, ma si attiva
anche quando la velocità dei
veicoli supera i 50km/h, grazie
ad un particolare sensore. 
Un semaforo è stata installata
anche in via Solferino, altra
zona residenziale importante, a
presidio di un passaggio pedo-
nale. 

Installato e attivato il semaforo “intelligente” sulla strada trafficata

Via Verona ora è più sicura
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GIORNATA ECOLOGICA. Il comune di Vigasio, in occasione della giornata della terra, sabato
22 aprile ripropone l’iniziativa di tutela ambientale, in collaborazione con la cittadinanza, i volonta-
ri e le associazioni. I partecipanti di ogni età saranno suddivisi in gruppi e ripartiti in diverse aree. I
minori devono essere accompagnati. Il ritrovo è fissato alle ore 9.30 davanti al piazzale del munici-
pio di via Montemezzi.  Per iscriversi è necessario inviare una mail all’indirizzo
giornataeco@gmail.com entro lunedì 17 aprile indicando il numero dei partecipanti e specificando
se si stratta di un’iscrizione singola o di gruppo. Per ulteriori informazioni è possibile telefonare al
numero 045 7363700 interno 2. In caso di maltempo la giornata sarà rinviata.

CORSO DI ACCOMPAGNAMENTO ALLA NASCITA. Corso di accompagnamento alla
nascita. Il comune di Vigasio, in collaborazione con il centro informazione, maternità e nascita "Il
Melograno" organizza un percorso di accompagnamento alla nascita. Otto appuntamenti, dal quinto
incontro aperto alla coppia. Gli incontri si svolgeranno a partire da martedì 2 maggio dalle ore 18
alle ore 20 alla ludoteca, sopra alla scuola dell’infanzia di via Bassini 1/A.  Il costo è di 45 euro per
i residenti nel comune di Vigasio e di 70 euro per i non residenti. Per informazioni e iscrizioni con-
tattare il servizio educativo al numero 338 4932222, o inviare una email a educativo@comune.viga-
sio.vr.it. In caso di esubero di iscrizioni sarà data la precedenza ai residenti di Vigasio.  (V. Ben.)

Notizie in breve

Vigasio sostenibile 2023
Due giorni a Roma
all’assemblea della
“Rete dei Comuni
Sostenibili”. L’as-
semblea della “Rete
dei Comuni Soste-
nibili”, nata nel
2021, che si è svol-
ta a Roma il 2 e il 3
marzo ha visto la
p a r t e c i p a z i o n e
anche del comune
di Vigasio rappre-
sentato dal sindaco Eddi Tosi, dal vicesindaco Diego Campe-
delli e dal consigliere con delega all’ambiente e all’ecologia
Giacomo De Togni. 
«Vigasio – spiega il consigliere De Togni – è il primo comune
della provincia di Verona ad aver aderito a questa rete, nella
regione è secondo solo a Rovigo, in totale i comuni che hanno
aderito in tutta Italia sono ottanta». I valori su cui poggia que-
sta rete sono molto importanti. «Si tratta – prosegue De Togni
– di una rete di enti locali che, su base volontaria, si lascia
valutare attraverso un questionario elaborato dal comitato
scientifico dell’associazione e che ha come punto cardine la
sostenibilità. Al comune, una volta compilato il questionario,
viene data una valutazione e viene restituito un rapporto di
sostenibilità. I dati ottenuti fanno riferimento alla sostenibilità
ambientale, economica e sociale». 
L’assemblea è stata un momento importante di confronto. «I
due giorni a Roma – prosegue il consigliere – sono stati l’oc-
casione per confrontarsi con altre realtà locali. Vigasio ha
avuto un ruolo da protagonista perché ha illustrato le azioni
messe in atto per favorire la sostenibilità». 
«Vigasio – conlcude De Togni – fa parte dei ventiquattro
comuni a cui è stata conferita la bandiera di “comune sosteni-
bile”, ora siamo in attesa di conoscere i risultati del questiona-
rio relativo allo scorso anno e una volta ricevuti applicheremo
quello che è stato rilevato in un’ottica nella quale vengono
condivise intenzioni e pratiche». (V. Ben.)

www.esacom.it - info@esacom.it

ESA-Com spa
Via Antonio Labriola, 1 - 37054 - Nogara(VR)

tel: 0442 51 10 45

“100% Riciclo - ESA-Com” è l’ap-
plicazione ideata per aiutare cit-
tadini ed esercizi commerciali a
gestire la raccolta differenziata in
tutti i suoi aspetti e tra i suoi
obiettivi si propone di far rag-
giungere i massimi traguardi
possibili in termini di percentua-
le di rifiuti differenziati. Si può
scaricare su tutti i dispositivi
dotati di sistemi Android o iOS.
“100% Riciclo - ESA-Com” offre
risposte e servizi a numerosi
quesiti:

Grazie allo “Sportello Online”
(consultabile anche al link
https://www.esacom.it/spor-

tello-online) potrai visualizzare
le informazioni sui tuoi contrat-
ti come: contenitori in dotazio-
ne, svuotamenti effettuati, fat-
ture emesse e stato dei paga-
menti.

Scoprire come differenziare

un singolo rifiuto o una catego-
ria di rifiuti.

Capire come è organizzata la
raccolta differenziata dei rifiuti
nel tuo Comune.

Avere sempre a portata di
mano il calendario della raccol-

ta porta a porta e gli orari di
apertura dei centri di raccolta.

Configurare e ricevere notifi-
che quotidiane riguardanti la
raccolta porta a porta del gior-
no seguente.

Ricevere tutte queste infor-
mazioni in modo personalizzato
in base alla tua frazione di resi-
denza e alla tipologia di utenza
(domestica, non domestica).

Gestire diversi profili di rac-
colta (quella personale, quella
della propria azienda, quella di
un parente) e poter passare
facilmente da un profilo all’al-
tro.

Sullo smartphone tutte le informazioni per gestire la raccolta differenziata

“100% RICICLO ESA-COM”: L’APP CHE 
SEMPLIFICA LA GESTIONE DELLA RACCOLTA



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

È stato inaugurato a Nogara il
nuovo defibrillatore posizionato
all’interno dell'atrio del munici-
pio. L’installazione del macchi-
nario salvavita è stata possibile
grazie alla raccolta economica
in occasione del funerale dell'ex
assessore al sociale Bruno
Padovani e in collaborazione
con l’associazione Auser. Erano
presenti alla cerimonia la figlia
di Bruno, Paola Padovani, il
presidente dell'Auser locale
Daniele Pozzati, il sindaco di
Nogara Flavio Massimo Pasini
con tutta l'amministrazione
comunale e il parroco don Gio-
vanni Zocca. 
Il defibrillatore è di ultima
generazione, è dotato di una
voce guida adattabile anche ai
bambini e si aggiunge a quelli
collocati in centro paese accan-
to all'edicola e alla videoteca,
oltre ai siti dove si svolgono
attività sportive. L’installazione
in municipio è corredata da una
targa che recita: “L'amministra-
zione comunale ringrazia la
famiglia Padovani e l'Auser per
la donazione del defibrillatore

in memoria del caro Bruno, già
assessore del comune di Noga-
ra. Marzo 2023”. 
Il ricordo di Bruno Padovani in
paese è sempre vivo. L’ex
assessore è morto l'estate scorsa
a Ravenna, dov'era andato a
fare visita alla figlia Paola per
qualche giorno di vacanza.
Durante una giornata in cui il
mare era burrascoso, quattro
ragazzini, che con le proprie
famiglie erano appena arrivati
in spiaggia, si sono tuffati nono-
stante fosse fortemente sconsi-
gliato immergersi in acqua. A
un certo punto sono andati in
affanno e non sono più riusciti a

far fronte alle onde altissime.
Padovani ha assistito alla scena
e non ha esitato a tuffarsi per
salvarli. È riuscito nell’intento
ma il suo cuore non ha retto allo
sforzo. Padovani, classe 1940,
ha dedicato la vita ai servizi
sociali. Si è occupato da asses-
sore dei rapporti con le case di
riposo e gli ospedali, a sostegno
degli anziani e delle persone
disagiate e ha collaborato a
lungo con l’Auser. 
«Ricorderemo per sempre la
sua forza di volontà – ha com-
mentato il sindaco Pasini –.
Bruno ha sacrificato la propria
vita per salvarne altre. La

comunità di Nogara gli ha volu-
to bene e gliene vorrà sempre.
Vorremmo fosse ancora qui con
noi. Abbiamo voluto pensare a
qualcosa per ricordarlo con
affetto. Se ci sarà l'esigenza, si
potrà utilizzare il defibrillatore
per salvare una vita in sua
memoria».
Il gesto eroico di Padovani è

stato celebrato anche livello
nazionale. A Firenze gli è stato
dedicato lo “scudo d'argento”.
Dopo un contatto tra le ammini-
strazioni di Ravenna e Nogara,
è stato inoltre proposto al Presi-
dente della Repubblica  per la
medaglia d'oro al valor civile. 

Defibrillatore in municipio per ricordare l’eroico gesto di Padovani

Il cuore grande di Bruno
Riqualificata la

zona artigianale

Si sono conclusi a Nogara i lavori di riqualificazione della zona
artigianale di via Molino di Sopra, una delle aree produttive più
importanti del territorio. 
Nella complessa serie di interventi sono compresi: la realizza-
zione di un nuovo ponte di accesso alla zona artigianale, più
largo e con una tombinatura maggiormente adeguata per il
deflusso dell'acqua del fossato sottostante; la posa di nuove
tubazioni dell’acquedotto e delle fognature per le industrie e le
abitazioni della zona; la realizzazione di nuove caditoie per lo
sgrondo delle acque. Inoltre è stata rinnovata l’illuminazione
pubblica con la predisposizione di tre nuovi punti luce e la com-
pleta ribitumatura dell'area con l’installazione di una nuova
segnaletica orizzontale e verticale e la sistemazione della viabi-
lità interna. Il rinnovamento dell’illuminazione si è esteso anche
alla nuova rotatoria di Brancon e dell'adiacente pista ciclopedo-
nale. In questa zona sono stati installati fari e lampioni a Led per
garantire una luce più efficiente con un notevole risparmio ener-
getico. (J. Bur.)
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La cerimonia di inaugurazione del defibrillatore e, a
destra, Bruno Padovani

tempo di debutto per il proget-
to “Sei nel posto giusto”, che
quest’anno coinvolge 17
amministrazioni comunali e
15 aziende in relazione con il
territorio di Nogara e dei paesi
limitrofi. 
Il primo appuntamento è
l’Open Day di sabato 15
aprile a partire dalle 9 al
Palazzetto dello sport di
Nogara, dove le aziende si
presenteranno ai cittadini.
Fino all’autunno sono in pro-
gramma incontri formativi per
gli insegnanti, workshop con
gli studenti delle scuole supe-
riori e un tavolo tecnico tra
imprese e amministrazioni
pubbliche. L’evento non è
dedicato solo ai giovani, ma a
tutte le persone che vogliono
presentare la propria candida-
tura. Le aziende coinvolte nel
progetto stimano di poter

assumere circa 1.600 lavora-
tori entro il 2026, in particola-
re chimici, manutentori mec-
canici ed elettrici, impiegati,
diplomati provenienti dagli
istituti tecnici. Nelle ultime
due edizioni, “Sei nel posto
giusto” ha raggiunto oltre
1.000 studenti e più 400 can-
didati in cerca di occupazione.
Oltre a Nogara aderiscono

Angiari, Bovolone, Casaleo-
ne, Cerea, Castagnaro, Conca-
marise, Gazzo Veronese, Isola
della Scala, Legnago, Miner-
be, Oppeano, Ostiglia, Saliz-
zole, Sanguinetto, San Pietro
di Morubio e Sorgà. 
Per informazioni visitare il
sito www.seinelpostogiu-
sto.it.

Sabato 16 aprile al Palazzetto dello Sport

Open Day per “Sei nel posto giusto”

Festa di Primavera a Palazzo Maggi
Si rinnova a Nogara il saluto alla stagione primaverile nella location di Palazzo Maggi in
via Ferrarini e dintorni. Domenica 16 Aprile ci sarà il secondo appuntamento con “Pri-
mavera a Palazzo”, a partire dalle 10 fino alle 19. 
L’evento culturale sarà animato da laboratori ecosostenibili, banchetti e operatori del
benessere, esibizioni di Thai Chi e letture di libri. Nell’occasione ci sarà la prima edizio-
ne di “Baby Madonnari Street Art”: l’evento gratuito, con premiazione finale, permetterà
ai ragazzi di esprimere la propria creatività disegnando per strada sul tema della pace. 



La scena si vede frequente-
mente al parco giochi, a una
festa o a casa degli amichetti:
i bambini si mettono a litiga-
re fra loro, magari si danno
qualche spintone, si strappa-
no di mano un gioco, usano
parole offensive, piangono,
alzano la voce e le mani. 
Le mamme in queste situa-
zioni provano un grande disa-
gio e capita che non sappiano
quale sia la strategia migliore
da adottare. Se optano per il
non intervento, hanno timore
di essere giudicate menefre-
ghiste incapaci di educare il
figlio, soprattutto quando
sembra essere lui il colpevo-
le.
Se optano invece per l’inter-
vento, i comportamenti pos-
sono essere molteplici: rim-
proverare il proprio figlio
(nella speranza, ma non cer-
tezza, che anche le altre
madri facciano così con i
loro), oppure difenderlo (rim-
proverando l’altro bambino),
oppure prendere provvedi-
menti su entrambi i bambini.
Il risultato di tutte queste ipo-

tesi è la frustrazione del pro-
prio figlio, sgridato davanti a
tutti e additato come colpevo-
le, o dell’altro bambino e
della relativa madre, con il
rischio che anche gli adulti
inizino a litigare, o di tutte le
parti in causa.
Qual è allora la strada miglio-

re da percorrere? Per quanto
possibile, suggerisco  di
lasciare che i bambini se la
sbrighino fra loro. Se non
concessa questa opportunità,
difficilmente riusciranno a
evolvere nelle loro competen-
ze sociali. Se invece la lite
degenera e va oltre un limite
tollerabile, per esempio
rischiano di farsi male, allora
l’intervento è necessario, ma
non in veste di giudice, bensì
di mediatore. Una volta fer-
mato il comportamento ina-
deguato (i comportamenti
eccessivi DEVONO essere
sempre fermati!) e una volta
che i bambini recuperano la
calma, possiamo dare  loro
modo di esprimere il proprio
punto di vista e di trovare da
soli una soluzione accettabile. 
In questo modo nessuno si
sentirà giudicato e l’adulto
avrà aiutato i bambini a tro-
vare un metodo di risoluzione
dei conflitti basato sul rispet-
to delle persone.
Se non riuscite da soli, chia-
matemi e sarò felice di aiu-
tarvi!

Pedagogia a cura di Patrizia Chieregati

Liti tra bimbi: quando intervenire

Per porre domande scrivi a 
patriziachiere@yahoo.it

Dott.ssa Patrizia Chieregati
Educatrice e Pedagogista 

cell. 339 3657148

Professione riconosciuta dalla
L. 205/2017 art.1 cc. 599-601
e regolamentata ai sensi della

L. 4/2013

Per preparare il corpo ai tratta-
menti in vista della bella stagio-
ne New Estetica Giuliana pro-
pone una novità: la detossina-
zione con i Fiori di Fieno, una
pratica utilizzata nelle cliniche
naturopatiche per i benefici
immediati e le proprietà curati-
ve. Il Fieno di Montagna, pro-
veniente dalle valli austriache,
essicato e reso anallergico, agi-
sce come detossinante che va a
ripulire il corpo dalle parti
impure, elimina le tossine, lo
purifica. 
L’azione del Fieno carico di
fito-essenze, racchiuso in un
sacchetto di TNT e riscaldato a
vapore, lavora nella zona lom-
bare, dove, grazie al calore del-
l’impacco, penetra fino agli
organi più interni. I Fiori di
Fieno applicati sui reni favori-
scono così una detossinazione
completa e un risultato imme-
diato e duraturo, si possono
applicare anche in altre parti del
corpo, ad esempio sulla regione

cervicale per decontrarre la
muscolatura o rilassare nei
periodi di stress. Vengono
lasciati in posa mezz’ora: nei
primi 15 minuti il calore stimo-
la e rilascia le fitoessenze, negli
altri 15 minuti assorbe le tossi-
ne. Tolto il fieno si esegue un
massaggio all’addome con
manovre per dre-

nare e stimolare la funzionalità
dell’apparato digerente.  
«È un trattamento piacevole –
spiega Giuliana Vignato, tito-
lare di  New Estetica Giuliana -
ha un’azione rilassante ma allo
stesso tempo rigenerante. Se
pensiamo che anche la cellulite
è un’infiammazione del derma
dove si accumulano le tossine,
con i fiori di fieno ripulisco il
corpo dalle scorie e, dopo uno o
due bagni di fieno, posso anda-
re a modellare i cuscinetti di
grasso con il body sinergy che
sfrutta la tecnologia con onde
acustiche per agire in modo più
mirato a ridurre le adiposità fin
dal primo trattamento. Preferi-
sco sempre parlare di “cura
della bellezza” perché nel mio
salone si cerca la messa in
forma con metodi naturali, che
rispettano il corpo e la sua fun-
zionalità, senza tecniche invasi-
ve». 

Cura la tua bellezza con la natura
Estetica a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it
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via Provinciale est, 1a
Buttapietra - Tel. 045 6660017
www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

“Agnello e Carciofi” è  un connubio perfetto: ci
porta direttamente in primavera! 
Ma come possiamo metterli insieme? 
Ci facciamo tagliare a pezzi circa 1,5 kg di Agnel-
lo (una spalletta o un cosciotto con l osso).  Lo
mettiamo in una ciotola capiente e lo lasciamo
sotto l acqua corrente per 10/15 minuti: in questo
modo la carne assorbira’ il liquido per poi rila-
sciarlo durante la cottura.  
In una teglia bassa e larga mettiamo 4 cucchiai di
olio EVO, 2 spicchi d aglio e una foglia di alloro,
poi aggiungeremo anche del timo. 
Dopo una prima rosolata su tutti i lati dei pezzet-
ti, sfumiamo con mezzo bicchiere di vino bianco
o rosato. Lasciamo evaporare l’alcool, abbassia-

mo il gas e copriamo.  
Finché la carne inizia a cuocere, ci occupiamo dei
carciofi: prendiamo 5 carciofi di tipo “mammo-
lo”, tagliamo il gambo (ma non lo buttiamo),
togliamo le foglie più esterne e la barbetta al
cuore. Li tagliamo a metà e poi a fette non troppo
sottili. Il gambo prima lo puliamo dalla “cortec-
cia” e poi lo tagliamo a pezzi per fare il fondo del
sughetto. 
Dopo 30 minuti di cottura della carne, possiamo
aggiungere i carciofi, aggiustare di sale e pepe e
profumare con qualche rametto di Timo.  
Lasciamo cuocere per altri 30/40 minuti, con il
coperchio a fuoco moderato, mescolao di tanto in
tanto. 

Per Pasqua, Agnello
con carciofi La RRicetta 

di CCostanzo

Chiama Giuliana Vignato  per
una consulenza gratuita  al

numero 045  518038 





di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

La pallavolo a Nogara riparte
dai giovani. C’è infatti tanta
voglia di crescere all’interno del
“Nogara Volley”. Il totale que-
st’anno è di 80 elementi tra
ragazzi delle giovanili, amatori
senior e operatori che formano
uno staff tecnico preparato e
appassionato che orbita attorno
alle squadre coinvolte. I ragaz-
zi, che disputano i campionati
organizzati da FIPAV (Federa-
zione Italiana Pallavolo) e dal
CSI (Centro Sportivo Italiano),
si dividono tra “Spikeball
White”, under 12, under 14 e
under 18, più le formazioni di
amatori CSI. Fino all’under 12
in FIPAV e fino all’under 14 in
CSI, il volley è misto e può
comprendere sia femmine che
maschi. 
La prima squadra del paese è
l’under 18 femminile che coro-
na una struttura a piramide in
cui le fondamenta sono ben
solidificate in una tradizione
ormai pluriennale. La fondazio-
ne della società è datata 1988,
quando il professore di scienze
motorie e preparatore atletico
Daniele Olivieri costituì la
prima squadra di pallavolo sul
territorio. 
“Nogara Volley” oggi collabora
in maniera costante e proficua

con le altre associazioni sporti-
ve di Nogara e dei paesi limitro-
fi. In particolare, con il “Free
Volley” di Salizzole (che dispu-
ta il campionato di serie D), la
polisportiva “Alfa Volley” di
Sanguinetto e il “Dual Volley”
di Dossobuono. Gli allenamenti
e le partite del “Nogara Volley”
si svolgono al Palazzetto dello
sport di via Francesco, accanto
alle scuole elementari. La presi-
dente Silvia Gaiardoni, già
promotrice della nuova versio-
ne societaria nel 2013, è tornata
alla più alta carica succedendo
in tempi recenti a Giulia
Mirandola. «Un sentito ringra-
ziamento deve essere rivolto a
tutti i nostri atleti, ai genitori,
agli allenatori, agli sponsor e al
comune di Nogara – le parole
della factotum Serena Castel-
letti, ex atleta, mamma, coach e
membro imprescindibile del
direttivo –. La volontà è sempre
quella di portare avanti con pas-
sione la pratica di questo bellis-
simo sport di squadra. Speriamo
nel prossimo futuro di avere a
disposizione un campo di gioco
ancora migliore per continuare
la nostra crescita». 
Appuntamenti e risultati delle
squadre su Facebook (“Noga-
ra Volley”). Per informazioni
mandare una mail a pallavo-
lonogara@gmail.com o chia-
mare il numero di telefono
342.1511452.

PALLAVOLO. Ottanta atlete tesserate tra giovanili e amatori: la prima squadra è l’Under 18 
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È in crescita il basket femminile a Zevio. L’obiettivo dichiarato è
formare una squadra totalmente composta da ragazze e omogenea
d’età. Importante in questo senso la collaborazione con alcune for-
mazioni vicine, in particolare con la “Unika” di Verona: la società,
affiliata al Buster Basket, organizza iniziative e tornei per promuo-
vere la pallacanestro femminile. “Zevio Basket” sta affinando anche
la collaborazione con il “Victoria” di San Bonifacio, altra realtà
vicina di grande tradizione nel basket in rosa. Sono 14 le atlete
attualmente tesserate per lo “Zevio Basket”, dalla classe 2009 al
2013. «Al momento le ragazze si allenano e giocano con i ragazzi di pari età – spiega il presidente Angelo Fiorin –. Stiamo organizzando anche allenamenti mirati invitando e ospitando altre socie-
tà in particolare nella palestra di Campagnola». Gli allenatori coinvolti sono Giovanni Cittadini, Nicolò Zorzi e Patrizia Bazzoni. Soddisfazione per la convocazione di Iris Fontana, originaria di Palù,
classe 2010, nella rappresentativa provinciale della propria categoria a Rovereto, in occasione del “Torneo delle Province”. 
«L’interesse per il basket femminile sul nostro territorio è sorprendente – chiude Fiorin –. Il talento sta fiorendo, come dimostra la crescita di Iris, ma anche in ambito maschile vediamo miglioramen-
ti di un certo spessore. Ci stiamo attrezzando per fornire di più e aumentare lo standard delle nostre strutture. Vogliamo adeguare al massimo la qualità degli allenamenti per favorire la crescita del
vivaio». 

Basket femminile
in crescita a Zevio

Nogara riparte dai giovani

Calcio femminile: Scaligera Isola in campo il 16 aprile
Il settore femminile della Scaligera Calcio Isola della
Scala sta fiorendo in maniera importante. La squadra,
esclusivamente femminile, partecipa al campionato di
calcio a 9 organizzato dalla FIGC (Federazione Italia-
na Giuoco Calcio), settore giovanile scolastico. L’affi-
liazione all’“Hellas Verona Women” permette alla
Scaligera di crescere ulteriormente partecipando ai
tornei organizzati al campo di via Sogare a Verona e
dedicati a formazioni unicamente femminili. L’appun-
tamento casalingo da segnare sul calendario è domenica 16 aprile alle 9:45, agli impianti di via Tiro a Segno di Isola della Scala, per
la sfida di campionato della fase primaverile contro il Caselle. La competizione terminerà il 21 maggio sempre con una gara casalinga
contro il Gazzo, alla stessa ora.  La squadra, che ha sempre bisogno di aggiungere talenti, è attualmente composta da 15 ragazze, la
maggior parte provenienti da Isola della Scala ma anche da Gazzo Veronese e Castelbelforte (Mantova). L’allenatore è Marco Quat-
trina: «Il progetto è iniziato due anni fa e siamo molto contenti – spiega il mister –. Già due ragazze sono state convocate al centro
federale per gli allenamenti con i tecnici della nazionale italiana. E un’altra è stata convocata per i provini della rappresentativa del
Veneto. Insomma, il seme è stato piantato e adesso godiamo dei frutti della nostra crescita». (J. Bur.)



Soddisfazioni alle “Olimpiadi della Danza 2023” per la
scuola secondaria di primo grado “De Gasperi” di Raldon,
succursale dell’Istituto Comprensivo 2 “Margherita Hack”
di San Giovanni Lupatoto. La manifestazione, giunta alla
sua ventunesima edizione, si è svolta al “Belladelli Forum”
di Villafranca e ha coinvolto 8 istituti scolastici di Verona
nella mattinata dello scorso 5 marzo e altri 10 nel pomerig-
gio.
Tanta energia, ma soprattutto tanta voglia di ballare e diver-
tirsi assieme. I 22 alunni della “De Gasperi” hanno aderito
con entusiasmo al progetto delle Olimpiadi e hanno parteci-
pato al laboratorio pomeridiano proposto dal dipartimento
di educazione fisica dell’Istituto, ogni venerdì nell’arco di
sette settimane. Le musiche e la coreografia sono state frut-
to delle scelte del giovane coreografo Rubén Naletto, che
ha saputo coinvolgere ed entusiasmare le alunne e gli alun-
ni. «La squadra si è esibita con capacità e sicurezza davanti
ai giudici di gara – spiega la docente di educazione fisica
dell’istituto Silvia Pigozzo –  e ha ottenuto un punteggio
che l’ha portata alla terza posizione in classifica tra le scuo-
le convocate al mattino».  (J.Bur.)

Olimpiadia della Danza:
bene la scuola di Raldon 
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di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Sono aperte le iscrizioni alla
venticinquesima edizione del
torneo notturno di calcio a sei
giocatori di Buttapietra. Il tra-
dizionale evento sportivo si
svolgerà da lunedì 5 giugno
al campo parrocchiale in
materiale sintetico che si
trova dietro la chiesa e accan-
to al circolo Noi locale. Le
iscrizioni termineranno il
prossimo 14 maggio o al
raggiungimento del massi-
mo di 16 squadre: numero
ideale per comporre quattro
gironi da quattro squadre
ognuno. Il torneo è aperto a
tutti, a partire dai 16 anni
d’età compiuti, e si dipanerà
nell’arco di sei settimane ric-
che di agonismo e con un
tasso tecnico medio importan-
te. Negli ultimi anni infatti il
livello di gioco è cresciuto in
maniera esponenziale. Sono
molti i giocatori di alto profi-
lo che durante l’inverno com-

petono nei campionati dei
dilettanti della provincia. 
Nelle edizioni precedenti
sono transitati al campetto di
Buttapietra elementi come
Emanuel Vignato, classe
2000 ex Chievo ora al Bolo-
gna, Victor Da Silva (ex Vir-
tus Verona, ora al Partizani
Tirana) e Niccolò Zanetti (ex
bomber del Legnago e ora in
forza al Vigasio Calcio). La
squadra campione in carica è
l’Edil Testini: la squadra vero-
nese ha bissato nel 2022 il

successo del 2019 dopo due
anni di pausa imposti dalla
pandemia. I detentori del tro-
feo hanno proposto un mix di
giocatori di talento che hanno
trionfato nella finalissima
contornata da un’ottima cor-
nice di pubblico. Quest’anno
l’ultimo atto si disputerà
venerdì 14 luglio e si punta
almeno a replicare le presenze
sugli spalti dello scorso anno.
Le regole basilari sono le stes-
se del calcio a 11, anche se si
gioca con il portiere e cinque

giocatori di movimento e le
dimensioni del campo sono
ridotte. Inoltre nel regolamen-
to non c’è il fuorigioco e i
cambi sono liberi e illimitati.
«Negli ultimi anni il nostro
torneo è cresciuto moltissimo
in termini di partecipazione e
interesse generale e di questo
siamo molto soddisfatti –
spiega Marco Giarola, che
dal 2011 ha preso in mano le
redini dell’organizzazione
della manifestazione –. Siamo
partiti con soltanto dieci squa-
dre iscritte, poi a partire dal
2012, quando è stato messo a
punto il campo in sintetico,
siamo subito passati a dodici
formazioni partecipanti. In
seguito il torneo è sempre
stato a sedici squadre, a parte
l’anno scorso che ci siamo
fermati a quindici ma abbia-
mo proposto una formula
comunque apprezzata con tre
gironi da cinque». 
Per le iscrizioni e informa-
zioni è possibile contattare il
referente Marco Giarola al
numero 349 0771461.

Buttapietra cerca squadre
TORNEO SERALE. Iscrizioni entro il 14 maggio: massimo 16 formazioni

Una nuova spinta d’entusiasmo e un prossimo futuro ricco di
eventi e partecipazione per il Gruppo Podistico Castel d’Azza-
no, che conta attualmente un totale di 50 tesserati. Lontano dai
picchi importanti del 2012 – quando il numero di atleti era arri-
vato a 130 – ma l’obiettivo di 80 iscritti è alla portata. Il Gp
Castel d’Azzano, fondato nel 1987, partecipa ogni domenica
alle marce podistiche e alle manifestazioni ludico-motorie omo-
logate dall’UMV (“Unione Marciatori Veronesi”) delle provin-
ce di Verona e Mantova, ma anche di Vicenza e Venezia. Duran-
te i percorsi, che variano dai 6 ai 15 chilometri, l’approccio è
quasi sempre amatoriale: soprattutto camminata svelta e rara-
mente corsa competitiva, ristori lungo i tracciati, premiazioni in
base al numero di partecipanti e iscrizione aperta a tutti a parti-
re dai 6 anni d’età. Il presidente attuale è Mauro Saccomani,
affiancato dalla vicepresidentessa Wilma Franchini. «Uniamo
sport e socializzazione all’aria aperta con l’obiettivo di divertir-
ci e fare gruppo – spiega Saccomani –. I nostri tesserati hanno
un’età media dai 45 ai 60 anni». 

Tornerà dopo 6 anni, il prossimo 29 ottobre, la corsa locale
“Quattro passi par Assan”, giunta alla trentunesima edizione.
L’ultima era stata organizzata nel 2017. Si tratta di un doppio
percorso da 6 e 12 chilometri che si snoda attraverso il paese
con partenza e arrivo al parco “Le sorgenti del Castello”. 
L’organizzazione dell’evento è già partita. «Cerchiamo volonta-
ri che ci possano dare una mano ad allestire i ristori lungo i per-
corsi e per la gestione della manifestazione – aggiunge Sacco-
mani –. Per il corretto svolgimento dell’evento è necessario
l’impiego di circa 100 persone». 
Rimane inoltre attivo il coinvolgimento classi terze, quarte e
quinte delle scuole primarie del territorio, sempre al parco prin-
cipale di Castel d’Azzano. (J. Bur.)

Pattinaggio: Vigasio
trionfa a Forlì

Un altro successo di prestigio per il “Pattinaggio Artistico Viga-
sio”, che si è laureato campione italiano AICS (Associazione
Italiana Cultura e Sport) nella categoria “Gruppi Promozionali”.
I risultati conquistati nel weekend di competizioni a Forlì, sede
dei campionati italiani, hanno portato la società di Vigasio al
vertice assoluto della classifica nazionale di categoria su ben
cinquanta formazioni presenti. 
Gran parte dei gruppi era all’esordio assoluto a questo livello.
Particolarmente notevoli sono stati i risultati conseguiti dai
quartetti senior “Asteria”, “Pragma” e “Kleos” e dal gruppo
master “Agapé”. Menzione d’onore per i quartetti in ambito gio-
vanile “Ramè” e “Calliope”: per entrambi era la prima volta che
si confrontavano con una categoria maggiore. Tutte le formazio-
ni sono guidate dalle allenatrici Giulia Pisani, Monica Coffele,
Anna De Paoli e Sara Bodini.  (J. Bur.)

Torna la marcia
di Azzano

Riconoscimenti internazionali per il Cheerleading
10 anni di duro impegno hanno regalato al gruppo
di lavoro FICEC di San Giovanni Lupatoto il rico-
noscimento del Cheerleading da parte di ICU e di
ECU. Lo scorso 6 marzo, con la sigla di uno storico
accordo in Sala Giunta CONI, alla presenza del Pre-
sidente Giovanni Malagò, della Presidente FIDS
Laura Lunetta, del Presidente ICU Jeff Webb, del
Presidente di SportAccord Ivo Ferriani, il cheerlea-
ding ha ottenuto il riconoscimento ufficiale da parte
della federazione internazionale europea. 
«In sostanza lo sport del Cheerleading in Italia – ha
affermato Ivo Sequani Presidente FICEC - può fre-
giarsi del riconoscimento Internazionale di International Cheer Union rilasciato dal Comitato Olimpico Internazionale come
unica federazione mondiale per lo sviluppo del Cheerleading da Ecu European Cheer Union e dal Coni grazie alla Federazio-
ne italiana Danza sportiva. La sigla dell'accordo va oltre ogni più rosea aspettativa, - continua - il sostegno di ICU e del Coni
della Fids testimoniano semplicemente che "SI PUÒ FARE", lavorare sempre, crederci sempre!» (A.Rez.)




